**Изначально Вышестоящий Дом**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**Высшая Школа Синтеза ИВО**

****

**Дополнительный материал**

**к Учебному пособию**

**Физическое тело**

**ноябрь 2024**

**Учебный материал для Должностно Полномочных ИВО**

Целью данного дополнительного материала к Учебному пособию «Физическое тело» является продолжение погружения Должностно Полномочного ИВО в работу с Частью Физическое тело ИВО, его спецификой и особенностями. В материале представлены разработки Должностно Полномочных по данной теме, выдержки из текстов ИВДИВО-курсов Синтеза ИВО, проведённых в 2023 году, а также актуальных Распоряжений ИВО.

Настоящий материал предназначен для Должностно Полномочных ИВО с любым уровнем подготовки. По вопросам, связанным с документом, обращаться по адресу: [v-sh-si@yandex.ru](mailto:v-sh-si@yandex.ru)

Содержание

[ГЛАВА 1. О Физическом теле из материалов 63-х Синтезов ИВО в 2023-24 г. 3](#_Toc182327303)

[Физическое тело живёт субстанцией Парадигмального синтеза 3](#_Toc182327304)

[Физическое тело новой эпохи должно быть Тонко-физическим 5](#_Toc182327305)

[Выражение Физического тела прямым явлением Отца впервые, значение этого явления 6](#_Toc182327306)

[Физическое Тело опирается на части 15 горизонта 7](#_Toc182327307)

[Что нам даёт Высшая Школа Синтеза? 18](#_Toc182327308)

[Как Часть Физическое Тело складывает посыл служения? 20](#_Toc182327309)

[Воля Компетентного 21](#_Toc182327310)

[Воля Полномочного 22](#_Toc182327311)

[Обратная связь. Стать 23](#_Toc182327312)

[Офизиченность Физического тела 24](#_Toc182327313)

[О Физическом и Есмическом теле 25](#_Toc182327314)

[ГЛАВА 2. Практики, тренинги, разработки Синтеза Физического тела ИВО 28](#_Toc182327315)

[Практика-тренинг разработки Физического тела видами материи. Вхождение в глубину синтезфизической телесности ИВО. 28](#_Toc182327316)

[Практика-тренинг по разработке дуумвиратности Метагалактического Физического Тела с Октавным Физическим Телом ИВО синтезированием 512-ти Телесных Систем 33](#_Toc182327317)

[Практика стяжания Теургии Жизни Человека пятнадцатью внутренними реализациями Внутренней Философии Физическим телом ИВО 38](#_Toc182327318)

[Практика стяжания Творения и четырех явлений Жизни Синтез-части Физическое тело/Прафизическое тело Отец-Человек-Землянина ИВО. Стяжание компакта 447/191 Частей ИВО 512-ричным Синтезом ИВО Должностно Полномочным ИВО 44](#_Toc182327319)

[Практика стяжания Синтеза Есмичности ИВО, Есмического тела, Праесмического тела ИВО, Ядра Синтеза и Огня Есмического, Праесмического тела синтезом четырёх Жизней 50](#_Toc182327320)

[Практика стяжания Творения ИВДИВО-тела воли ИВО, ИВДИВО-тела праволи ИВО. Стяжание Систем, Аппаратов и Частностей ИВДИВО-тел воли и праволи ИВО. 54](#_Toc182327321)

[Справочный материал 61](#_Toc182327322)

# ГЛАВА 1. О Физическом теле из материалов 63-х Синтезов ИВО в 2023-24 г.

*63 Синтез ИВО, ИВДИВО-Сириус, май 2023 г.*

## Физическое тело живёт субстанцией Парадигмального синтеза

Наша ошибка – мы стремимся начать вовне, не начиная внутри.

Физическое тело исключительно настроено вначале на внутреннюю подвижку перестройки. Физическое тело синтезирует Есмической материей количество огнеобразов, которое внутри в Физическом теле сплавляется или пересинтезируется разным объёмом веществ.

Если это Физическое тело курса Учителя, то здесь будет огнеобразное явление не ниже Есмь, а значит будет Ядро Синтеза 15-ти Есмь в организации. Что такое Есмь? А это как раз Субъектное явление.

Не важно, какое вещество я буду брать, я даже могу взять Движение Вещества Огня в Материи. Если я не умею двигаться в материи, в моём Движении недостаточно вещества, которое бы давало мне потенциал внутреннего действия, я тогда просто в состоянии безволия. Мы проверяем Волю только на Движении. Есть Движение во внутреннем мире – есть Воля. Нет Движения во внутреннем мире – Воли нет.

Можно рассуждать о глубинах Движения, о Мерностях этого Движения, о том, насколько синтезфизично каждое Движение – это вопрос философский, это всё требует именно философского подхода. Когда мы философствуем, мы начинаем внутренне парадигмалить над какой-то конкретной деятельностью.

Как только Сущее входит в выражение Воли, и я, как Учитель, начинаю Волей принимать решение Отца или принимать Отца, как присутствие Воли внутри меня, то тогда Сущее сразу же становится Парадигмальным.

И Физическое тело живёт субстанцией Парадигмального синтеза, который включает в связку Субъекта Синтеза в Отце, где Синтез исходит из ядер Синтеза и формирует одно ядро Синтеза Однородной телесности в каждом из нас.

*63-й Синтез ИВО, Виталий Сердюк, ИВДИВО-Минск, июнь 2023г.*

**Только имея 63 Ядра в синтезе, вы входите в настоящий Синтез Отца**

Физическое тело фиксируется здесь, а поскольку у нас эпоха тела, то есть это свободное оперирование телесное, синтезное.

Свободное оперирование Физическим телом Синтезом, поэтому все Ядра Синтеза накапливались в позвоночнике. И сегодняшнее Ядро будет последнее в позвонке, а следующее будет уже над позвонком, переходящим в головной мозг. …

Первое Ядро в копчике, все остальные над, соответственно, мы сегодня проходим как раз 32-й позвонок. … В основном, у всех вроде 32 позвонка в позвоночнике, и вы сегодня получаете последнее Ядро в 32-й позвонок (ядро 63 Синтеза). Следующее Ядро (ядро 64 Синтеза) будет над позвонком, уже переход от позвонка в головной мозг, поэтому головной мозг стоит на 64 в центре ИВДИВО, как Система, ….

Но только имея 63 Ядра в синтезе, вы входите в настоящий Синтез Отца. Не временный, не фрагментированный, не Синтез какой-то Части, какой-то Системы, а ваше тело полностью заполняет Синтез Отца по Образу Синтеза и физическому телесному подобию Синтезом. Не чуть-чуть, не в одной Части, а всем телом, вот здесь вы правы, совершенно правы. То есть, вы входите в Синтез всем телом.

**А вы знаете, что Физическое тело растёт Частями?**

Вы знаете, что у нас Физическое тело. А вы знаете, что Физическое тело растёт Частями? А дальше простой вопрос, какими? А дальше очень простой ответ: «Я вижу то, что знаю». Если я вот это не знаю, Физическое тело живёт безалаберно, можно сказать хуже – безобразно, потому что вы не знаете откуда брать Образ Отца. И Образ Отца от Базовых Частей совсем не тот, что Образ Отца от Метагалактических. Мы там разные:

**в Базовых – вы получите Образ Отца Человека;**

**в Метагалактических – Образ Отца Служащего;**

**в Октавных – Образ Отца Ипостаси**

*(на июнь 2024 г. в Метагалактических – Образ Отца Человека; в Октавных – Образ Отца Посвящённого – прим. ред.).*

**Внутри огнеобразов тело будет уплотняться, и от этого человек будет получать новые качества и свойства Физического тела**

Кто помнит биологию и физику, откуда наши биологические частицы взялись?

*Из зала: Из космоса.*

Не просто из космоса – это остатки звёзд. Соответственно, при 9-ти оболочках качество поступающих огнеобразов из космоса будет 9-рично, и тела людей, постепенно в поколениях перестроятся на 9-ричный состав огнеобразов. Из первого *(неразборчив*о) насыщенность, даже биологическая насыщенность огнеобразами в девять раз уплотнится, но пока мы это не видим. Пример: у нас очень большое расстояние между огнеобразами внутри Физического тела. Мы сейчас это заполняем разными видами объёмов Синтеза. Мы добились того, что в человечестве этот объём будет уплотняться этими 9-ю оболочками.

То есть тело Человека постепенно станет мощнее. Образ такой же будет, тело будет такое же, никаких там фантазий на тему длинных рук, лысых голов и без зубов, что всё будет высасываться из тюбиков – этого не будет. Ну есть у нас фантазёры такие, что все уйдут в космос, и это всё не понадобится. Вы забываете закон: «По Образу и Подобию Отца». Скорее всего такое человечество Отцу не понадобится, ну так, между нами. А вот то, что внутри огнеобразов тело будет уплотняться, и от этого человек будет получать новые качества и свойства Физического тела – это совершенно точно. Увидели?

*Из зала: Это отразится на мерности физической…*

Да-да-да, это отразится и на мерности, и на ощущениях, и на чувствах, но, то есть представляете, нервы уплотнились в девять раз и в девять раз чувствительнее.

**Части все в одном Физическом теле**

Внимание, это всё выдерживает ваше Физическое тело сейчас. Вы Учителя Синтеза? Да-а-а. Значит, у вас работают Архетипические Части *–* 512. Вы Ипостаси Синтеза? Да-а-а. В том числе работают Октавные Части. Я занимаюсь наукой, я *–* Служащий? Да. У меня работают Метагалактические Части с фиксацией 256-ти архетипических Метагалактик. Западный Имперский Центр *– это* Империя. Империя *–* это Ипостась, Ипостась *–* это Октавные Части? Да-а-а. И на вас фиксируется 256 Октав. То-то я смотрю, белорусам тяжело стало.

*Из зала: Можно рассматривать, что это как цельность, а это как система*?

Можно *(видеть)* это как цельность, это как системность, отлично. Но чем Архетипические Части отличаются? Кстати, если вы человек с детьми, у вас ещё и Базовые Части есть. Дети есть?Есть. Базовые Части. Внимание! Всё в одном Физическом теле.

…

Мы идём сейчас к Папе, становимся Физическим телом и стяжаем Физическое тело в 9-ти видах Частей. Потом возжигаемся 256-ю Базовыми, 19-ю октиллионами Цельными не обязательно, наверное, будем 256-ю Цельными, синтезируем. В общем, всё по 256, а начиная с Архетипических, всё по 512.

...

Нудновато будет, зато вы проживёте действие всех Частей. В итоге мы сформируем Физическое тело данного Синтеза. И ещё, когда говорят «Физическое тело этого Синтеза», имеют ввиду 9 видов Частей, запомните. Вот все 9 видов Частей обязательно должны присутствовать в Физическом теле, тогда это 63-й Синтез. Одной Части нет, вида, не Физическое тело, оно слегка недоработанное. Недоразвитое.

## Физическое тело новой эпохи должно быть Тонко-физическим

Принцип формирования Тонко-физического тела Физическим телом.Зачем мы это сделали? У нас 63-е Физическое тело. Мы сейчас пойдём стяжать Части просто, подряд, вернее, в одной практике все четыре Части стяжаем. Но Физическое тело новой эпохи должно быть Тонко-физическим. Чтобы сделать **Тонко-физическое тело, надо тренироваться в Духе**. Не в Тонком теле, потому что Тонко-физическое должно быть здесь. То есть, когда мы выходим в Метагалактическое тело Духа, в третий мир, только это был третий мир Октавы, Соль-ИВДИВО Октавы, да? Вот здесь на Физическом теле образуется тонко-физическое действие, то есть, ходя в третьем Мире, мы получаем два Мира в физическом выражении в этом теле.

…

На самом деле, пока мы ходили в теле Духа, здесь росла Тонкая среда на вашем Физическом теле. Чем дольше я вас вожу, тем плотнее эта среда проникает в Физическое тело. Кут Хуми нас там водил, а здесь ещё смотрел, насколько мы уплотнились Тонким телом.

…

На ваше Физическое тело разными тренингами, мираклями, какими-то практиками Аватары Синтеза сгущают Тонкое тело. Оно должно уплотниться настолько, чтоб сделать вторую оболочку на Физическом теле, где вы видите себя физически, но при необходимости возникает вот эта плотность. И Тонкое тело включает тонко-физические взаимодействия цивилизации Тонко-физического мира, ваша плотность Тонкого тела нарастает.

…

Если после миракля у вас … на коже нарастает какая-то плотность, кроме того, что вы там ходили в миракле, вокруг вас продолжается процесс уплотнения Тонких тел на Физическом теле. И один из экзаменационных вариантов Посвящённого, Служащего, Компетентного – это уплотнение Тонкого мира в формировании Тонко-физической цивилизации. В нашей с вами голове Тонко-физическая цивилизация вот там образуется – аппараты, техника, всё остальное. Нам идеально поддерживают эту иллюзию.

На самом деле **основная задача цивилизации – воспроизводство Человека.** Какого? Мы сейчас ответим «Метагалактического». Но мы забываем, что **Метагалактический Человек построен по принципам Тонко-физической цивилизации**. Почему? Мы всегда говорим, что человек живёт в космосе в материи, это половина от любого архетипа. А половина от любого архетипа – это Тонкий и Физический мир.

Как только мы стяжаем ФА в Ядре любого архетипа, в центровке, то мы должны понимать, что в это Ядро ФА упирается Тонкий мир, вообще-то. Потому что Метагалактический мир не упирается, он становится над Ядром. И, фактически, через Синтезный и Метагалактический мир мы можем выходить на Ядро, стяжая ФА как Огонь развития космоса. Значит, если мы стяжаем ФА или Огонь из Ядра любого архетипа, то этот Огонь, идя на нас, вообще-то уплотняет нам вначале Тонкий мир, потому что Физического мира это Ядро не касается. Вы увидели?

Поэтому, фактически, любое стяжание ФА, когда вы делаете на год, у вас ежегодно идёт **уплотнение Тонких тел на Физическом**. Мы входим в Тонко-физическую обстановку нашей цивилизации постепенно. Поэтому более способные люди, более-менее способные люди начинают что-то видеть, начинают там с кем-то общаться, идут всякие такие реакции. То есть, цивилизованный – это путь долгий, но мы должны отстроится к тому, что мы должны владеть Тонко-физическим миром и управлять в своей цивилизации не только физически, как мы сейчас умеем, но и Тонко.

**Отец вошёл в Физическое тело каждого из нас. Это вообще новый метод**.

## Выражение Физического тела прямым явлением Отца впервые, значение этого явления

Мы, когда стяжали… Отец вошёл в Физическое тело каждого из нас. Это вообще новый метод. Это было такое, первостяжание, можно сказать. Он физически вами офизичился. Он ваши тела преобразил. Он посмотрел на физику, вошёл, вышел туда, вернулся… Нам что от этого? Я понимаю, что Отец преобразил. У нас слились Образ и Подобие при вхождении Отца. *…* Мы выразились 41-м архетипом, Отцом. Мы впервые выразили Физическое тело прямым явлением Отца собою. Большинство из вас это делают первый раз. Не Отца фиксировали, не его Части, а **весь Отец вошёл ракурсом какого-то тела** и просто вами находился здесь. Он такой «маленький», что находился ракурсом нами, а сам охватил всю планету, и здесь кое-что успел наделать полезного, вечного, нужного.

*63 Синтез ИВО, Бессонова Елена ИВДИВО-Самара, февраль 2024г.*

## Физическое Тело опирается на части 15 горизонта

Биология, то есть физика физики Физического Тела, – это 1/64 часть 447-й части Физическое Тело Изначально Вышестоящего Отца, которое подразумевает возможность развёртки всех 512 частей сложения их эталонных биологических матриц 64 частей в Физическом Теле и Физическое Тело, которое является здесь на планете Земля, являет весь синтез 512-рицы частей (*пяти*) Жизней. И базой Физического Тела, на которую оно опирается, – это Трансвизор, не Трансвизорные Тела. И здесь можно сделать вывод, что Тела, которые мы стяжаем по Метагалактическим Архетипам ИВДИВО, чрезвычайно поддерживают Физическое тело в тех огнях и синтезах, которые идут на планету Земля. И есть Физическое Тело, Ипостасное Тело, Трансвизор и Синтезтело и, после отпуска этих метагалактических тел, весь потенциал идет в Физическое Тело, в котором становится больше энергии, света, духа и огня. И это поддержка Физического Тела в синтезфизичности и дуумвиратности наших тел, то есть синтезфизического и вышестоящих тел.

Чем ***Синтезтело*** поддерживает Физическое Тело, то есть что оно даёт? Наша синтезтелесность в Синтезтеле отстраивается способностью и синтез-деятельностью всех частей, фактически даёт основу нашего Интеллекта, то есть, что и как крутится в наших частях, даёт базу для Интеллекта. Синтезтело для Физического Тела даёт эту первичную синтезтелесность всех частей. И Синтезтело напрямую показывает, как дееспособят наши части, что в них есть. И с другой стороны, задача Синтезтела раскрутить дееспособность частей Духом. Именно Синтезтело начинает крутить Дух по частям ровно в том темпе, на который мы способны. И если Дух начинает крутиться в частях быстрее, мы, вместо того чтобы справляться с этим частями, начинаем паниковать. То есть, увеличение раскрутки Духа по частям, на которые опирается Физическое Тело, и можно отследить, где было через нестыковки проявлено, так как Дух крутится быстрее, а мы идём медленнее. И вот эта растяжка между Физическим Телом, физической нашей реальностью и ускоренным состоянием Духа создаёт люфт, в который попадают разные состояния и условия, с которыми мы не справляемся, так как у нас ещё не выровнена скорость действия. И задача не остановить эту раскрутку Духа, а наоборот встроиться, справиться, найти варианты действия другие, в чём-то перестроиться и найти новый подход. Синтезтело, раскручивая Дух, требует смены типологии действия.

***Трансвизор*** – это переключение скоростное с одного вида огня на другой, с одной специфики энергии на другую, с условий на другие условия разных видов жизни в Физическом теле – это всегда новая насыщенность и компактификация Огня, Духа, Света, Энергии. Трансвизор набирает в свои оболочки Огонь, Дух, Свет, Энергию, Субъядерность, допустим видов организации материи архетипов, фактически выворачивает эти оболочки наизнанку внутрь. Весь этот масштаб Огня, Духа, Света, Энергии растёт не внешне, а от внутреннего, и это всегда новая насыщенность и новая компактификация внутри Физического Тела, когда работает Трансвизор. И с этой точки зрения Трансвизор очень важная часть, на которую опирается Физическое Тело.

Очень важно интересоваться функционалом Частей, например, если у вас не раскручена Часть по должностной полномочности в теле 7-рично, от Метагалактической до Однородной Части, то у вас будет слабое сопереживание с Аватарами Синтеза и с Отцом этой Частью, и вы теряете сопереживание. То есть огонь вы будете стяжать, но это вопрос сопереживания этой Частью с Изначально Вышестоящим Отцом. И сопереживание предполагает течение Огня и Синтеза вами на масштаб подразделения и масштаб территории, то есть чем меньше сопереживаемость, тем меньше этот масштаб.

Поэтому ***Трансвизор*** даёт новую компактификацию Огня, Духа, Света, Энергии, Субъядерности, Синтеза в Физическом Теле за счёт переключения. И кроме этого, Трансвизор может перебирать ваши знакомые состояния, то есть что ты умеешь телесно, плюс Трансвизор умеет восстанавливать способности, например, мышечную память. Можно в Физическом Теле восстанавливать состояния с точки зрения здоровья: вспомни, когда ты была здорова и вернись в это состояние. Есть эффект трансвизируемости и, если привлечь Трансвизор, можно восстанавливать в Физическом Теле, не забывая работу с духом и дхармой, концентрацию Огня, Духа, Света, Энергии … соответствующего состояния в теле, когда ты чувствовала себя хорошо. Сначала, просто как проживание, накручивать его Трансвизором, и Тело будет брать тот рисунок состояния органов, систем и аппаратов Физического Тела, какое было в тот момент.

***Ипостасное тело*** кому ипостасит? Изначально Вышестоящему Отцу, нам, нашим Частям и их состоянию, то есть если Ипостасное тело не обучать, то оно будет ипостасить тебе самому. А чем ипостасим Отцу и Аватарам Синтеза? Частями, ядрами Синтеза, Духом, Огнём и Синтезом из ядер Синтеза.То есть при возжигании ими наше Ипостасное тело погружается в ипостасность Синтезу Отца и Аватаров Синтеза. И если в ядрах Синтеза мы возжигаем шестнадцатеричность, в них при схлопывании 16 ядер Синтеза генерируется огонь – тот огонь, которым мы можем ипостасить, так как ядерным Синтезом нас наделяет Изначально Вышестоящий Отец.

Самое интересное – это ипостасность Духом, для Физического Тела это ключевой вопрос. И наш Дух может быть не ипостасен Изначально Вышестоящему Отцу: в нашем Духе может быть и хорошее, и разное. И когда Дух входит в системы и аппараты, начинается бой в физических органах и системах. Подымаются в Теле Духа какие-то записи, этот Дух расходится по системам наших Частей, и начинается самое интересное: или ты перерабатываешь и встраиваешься в новое состояние, или это усугубляется и усугубляется, и в конечном итоге корригируются органы Физического Тела. И в результате болезнь – это механизм проявления. И правильно, ведь Дух в системах, и мы должны быть в том, чтобы Духом ипостасить Изначально Вышестоящему Отцу.

***Ипостасное Тело*** синтезирует все Части в тело, отрабатывает и развивает ипостасность Духа телом, ипостасность Синтезу ядрами Синтеза, ипостасность Огню из Ядер Синтеза. Это ещё один вариант работы со здоровьем Физического Тела с быстрым купированием каких-то состояний, чтобы это не перешло в Физическое Тело.

Синтезтело, Трансвизор, Ипостасное Тело поддерживают и организуют в Физическом Теле определённые действия и явления, которые есть база телесного развития и оперирования Частями.

Рекомендация:

У вас есть 32 Организации в Подразделении с соответствующей Частью Изначально Вышестоящего Отца, и если вы начнёте складывать Образы функционала Частей по этому горизонту, этим вы разработаетесь сами, у вас в Подразделении сложится синтез Частей, и это Стать Части, которую вы через Образ будете складывать, взаимокоординируя их между собой. У вас вырастет операционность Частей, что сложно, если нет Образов четырёх Частей по горизонту. Этим у вас вырастет телесность – синтезом Частей и Стати этим. И вы можете развернуть насыщенность с Аватаром Синтеза Подразделения в Часть Изначально Вышестоящего Отца этими Частями, которые вы разработали, например, Физическим Телом ИВО.

*63 Синтез ИВО, Ольга Сердюк, ИВДИВО-Красноярск, февраль 2024г.*

**Физическое Тело** – это оформленный Огонь или концентрированное явление Синтеза всех Частей, где каждая Часть Изначально Вышестоящего Отца является прямым фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Мы погружаемся в синтез четырёх Жизней, где именно Физическое Тело Отец-Человек-Землянина синтезирует собою Синтез Ядер Синтеза, как концентрацию четверичного накала Жизнями или Жизнью Изначально Вышестоящего Отца.

Синтез Учителя-Аватара, в котором в Физическом Теле есть не только фрагмент Воли Изначально Вышестоящего Отца, а есть концентрация четверичной, потенциало-творённой синтезфизичности. Чтобы синтезироваться Физическим Телом, нужно увидеть, что Воля несёт творяще-синтезные обоснования. ***Творяще-синтезные обоснования – это Воля нашего тела****.* Она проходит через синтезирование, как тезирование, как состояние Тез, и, с точки зрения Диалектики, должна быть покрыта антитезами, не в плане противоположности явлениям, а *(должна)* быть дополнена такими фактами. Это и есть ядерная полярность на плюс и минус.

В Физическом Теле, за счёт плюса и минуса Творения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, все процессы происходят внутренне, но под факторами. Какими? Например, **философско-парадигмальный фактор Творения в Аватар-учительскости** каждого из нас, где позиция Аватара ведущая и имеет хорошее преимущество. Подготовиться к аватарской должности сложновато, но как только мы подходим к аватарской реализации нестандартными решениями, и ИВАС Иосиф настраивает нас на Высшую Школу Синтеза физическим Творящим Синтезом, вам придётся идти в массы, отсидеться уже не получится.

Зная внутренний объём Физического Тела, который стабилизирует в себе Части, Системы, Аппараты, Частности, включается в паритетный Синтез, где само Знание становится абсолютным для несения Субъекта. И ***Субъект*** – это концентратор субъектного Духа. ***Знание* –** это не информационный ресурс, который вписан в наше тело, а это объём записей в Духе волевого акта ментального восприятия и любого другого по Частностям или Частям актива, чтобы Физическое Тело могло в него войти, встроиться, а главное примениться. Если Знания не применены, они становятся во вне, то есть, навигация есть, но внутри движения этой навигации вы натыкаетесь на углы. Для Физического Тела, если Знания не применены в Организации, оно натыкается на все углы, не видя, что оно не ориентировано в Пространстве.

Учитель готовится в процессе подготовки телесности Эталонами, а Аватар этими активами уже имеет потенциал творённости Воли от Отца: «Не мой Синтез, а твой, Отец». То есть Творящий Синтез начинает вести твоё Физическое Тело в те места, в те явления, в те процессы, в те практики, где *(есть)* объём неопределённости этих практик.

Субъектный Дух вызывает в нас объём четверичной Жизни в Физическом Теле, внутреннюю Жизнь, которой мы живём в Физическом Теле.

Аватары Высшей Школы Синтеза прививают в Подразделении Волю Изначально Вышестоящего Отца явлением Физического Тела, то есть телесно. Физическое Тело генерирует объём Энциклопедического Синтеза. Иначе первостяжаний нет, концептуальности энциклопедизма нет, и тогда «приживания» Учения Синтеза в Физическом Теле не наблюдается, не ракурсом биологии, а ракурсом такого явления, как природа вещей. И для Физического Тела природа вещей – это то, что вы, четыре подразделения, были в течении 12-ти часов воссоединены синтезом четырёх Огней, четырёх Частей.

У всех разный язык, мы говорим на разных языках. В чём эта разность? В его волевом акте, мы говорим волевым актом, который поддерживается Синтезом Творения, поэтому Воля – творящая.

***Парадигма*** – это специфика Духа состояния Физического Тела. В Подразделениях мы синтезируем физическими делами, которые вводим по итогам воссоединённости групповой работы. То есть нет групповой работы – нет новых дел.

***Физическое Тело*** – концентрация Изначально Вышестоящего Отца. И слово «концентрация», как процесс, предполагает, что вы всегда доходите до итоговой реализации. Если мы не доводим какое-то дело до итогов, мы не в концентрации, тогда наш головной мозг, как телесная Система, которая выражает Отца, не несёт есмичность процесса, потому что не Есмь концентрация итогового действия.

***Ядро Вечности*** – это всё, что мы складываем внутри – главное в Физическом Теле. Это не там, где мы сложили головой, именно на Физическом Теле есть тяжёлое Сознание, физическое, а есть внутреннее утончённое Сознание активности Части.

Грубое Сознание – Знания есть, но при этом тело не транслирует, не переключает, не генерирует разность Синтеза двух выражений Бытия, внешнего и внутреннего. Это к работе головного мозга, где Физическое тело концентрирует Я Есмь активации головного мозга, чтобы Высшая Школа Синтеза спланировала, подписала под Субъекта, с учётом всех его параметров, организацию для выпуска к Жизни. Команда концентрируется естественностью Отца.

***Однородный Синтез*** – это результат работы плотности Систем, Аппаратов и Частностей Части Изначально Вышестоящего Отца – это плотность, которая вызывает у нас то, что потом отражается Волей. Воля отражает структурированный чёткий Огонь. Если мы говорим, что Воля отстраивает и рубит, это не Воля, это может быть свобода воли выбора каждого по подаче того или иного действия, потому что по-другому не умеет. Мы очень много Волю очерняем, мы ей приписываем то, что она собою не несёт. Он не волевой, он просто не умеет подавать то или иное явление, или те или иные характеристики его индивидуального синтеза, которые предполагают, что он не может просто по-другому.

Дух организован вначале Огнём. Компактификацией занимаются только ***Воля и Дух***, всё остальное этот компакт распаковывает: философскость, истинность, эталонность распаковывает с формой.

Экзамен вводит Волю в Тело, Воля не та, которая есть, а даётся новый компакт объёма Воли. Что Воля делает с нами? Мы начинаем волевить, «волевитый Синтез», направляем Волю на деятельность. Неисполненная Воля копится в теле, и Физическое Тело становится просто грузным, двигаться сложно – это объём не применённой Воли, который внутри не разрабатывается Синтезом. ***Субъект в активации Духа* –** это индивидуально-творческое мастерство в явлении ипостасности Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза. Воля, как на жерновах, перетирает внешний контур сложных процессов.

Преображение – это смена образа синтеза Частей, это несение Огня, в котором Отец есть в нас, как в явителях.

Внутри для Физического тела Отец и есть Аватар. Есть Аватар-Отец, а есть Отец, который в Теле уже вызывает аватарскую реализацию Синтезом – это нестандартный взгляд. Мы видим Отца, как Отца – форма, и в нём тоже есть степень реализации. Это и есть Компетентный взгляд.

***Учитель-Аватар*** являет фрагмент Живого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Есть закон: «Нет Отца, который бы не был Человеком», а Человек имеет Физическое тело. То, на чём строится Человек Философией семеричности – это развитое Физическое тело. У Физического Тела так же, как и у Трансвизора есть две особенности.

Первое. На чём базируется Физическое Тело. Для него всегда важно выражение Воли и Духа. Это обоснованный факт активности потенциала Жизни, где Воля и Дух активируют дееспособность. Мы различаем какую дееспособность? Физической дисциплинированности, хорошей генетики, на которую мы вытягиваем свою жизнь.

Дееспособность строится на основе Воли и Духа с точки зрения Огнеобразов. И как только огнеобразный состав в теле меняется, это состояние активности Воли и Духа тоже становится иным.

У нас есть Страта Мужества и мужественность в Физическом теле в пределах ваших качеств любых, характеристик, свойств, особенностей, то есть то, чем вы являетесь собою. Как только внутреннее выражение Физического Тела начинает синтезировать Волю и Дух определённым набором огнеобразов и складывается в Есмь, Есмическая материя видит волевое Есмь, как 15-й огнеобраз, и начинает выстраивать планирование в теле на новом горизонте событий или другими перспективами. То есть, ***Воля*** *подтверждается новыми перспективами, которые вам открываются.*

Антропность выводит нас из слабых связей и вводит нас в сильные связи, поэтому у нас есть Лично Ориентированный Синтез 16-рицей антропности.

Антропностью мы преодолеваем застои внутренних процессов. Воля начинает возжигаться и выводить нас на первоначальный процесс, который в Физическом Теле воспитывает вначале Неотчуждённость. Неотчуждённость – это прямой акт Воли Творения Изначально Вышестоящего Отца вначале избыточной ипостасности. ***Ипостасная Воля*** выводит нас на изначальность, Ипостасная Воля конкретно индивидуальная.

Изначальность – это из каких-то Начал, которые начинаются в нас из ипостасности, то есть это 64 Частности в фундаментальной основе, которая в нашем теле синтезирует устойчивость для Духа и Воли, чтобы Физическое Тело было не просто самостоятельным. Вопрос, чтобы у Тела возникали потребности не встраиваться во что-то, а Волей выстраивать условия, которые выводят на цели, которые в идейности всегда дают возможности. ***Возможности*** – это Ивдивости с Компетентным Синтезом. Компетентный Синтез базируется на внутренней Волевой ипостасности.

Знания опираются на внутренний Огонь в нашем теле, нет Знаний без Огня. Знания выстраивают линию Огня в Теле. Воля подтверждается Первостяжаниями, Воля – это всегда специфика первостяжаний. Воспитание Воли идёт стяжаниями, вдумчиво, с целеполаганием.

Физическое тело Отец-Человек-Субъекта, как 447-я Часть, выстраивается на такое явление, как овладение стяжанием Синтезом, овладеть стяжанием, уметь концентрировать Огонь, Синтез, Мыслеобраз на Тело, и чтобы получилось. И тогда рождается новый Синтез и выстраивается во вне, чтобы действовать. Мы учим Физическое Тело в прямом выражении Изначально Вышестоящего Отца формировать Синтез и не можем по-другому, как личность – ты такой.

Второе. Синтез вызывает в нашем теле Преображение. Преображение в Физическом Теле бывает только на внутренней скорости, чем больше Скорость, тем быстрей Преображение. То есть, если ваши синтезные и огненные мысли выводят вас на Учителя и вызывают Эталонность и Любовь, любое выражение мысли в процессе преображения и перестройки возможно и корректно.

64 Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостаси – это Источник 64-х видов материи. Тогда Сила ментальности – это результат работы с Аватар-Учителем, потому что он четвёртый сверху, и Физическая материя – это прямое явление Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца. ***Физическое Тело* –** носитель Изначально Вышестоящего Отца.

В ИВДИВО каждого надо синтезировать внутри сферы-оболочки четырёх Жизней. Части всегда опираются на Синтез Ядер Синтеза, по количеству пройденных Курсов. Без индивидуализации Синтеза состояние однородности не сформируется, разноархетипическая метагалактичность не родится, а это явление внутренней Изначальности.

Аватар фиксируется на тело Волей, и тогда Физическое Тело организуется в этом явлении и начинает быть собою специфическим носителем возможностей в явлении Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Смысл явителя, чтобы синтезировать … синтез в теле и разработать у нас активного Наблюдателя. Если Наблюдателя убрать из реальности, реальность может не существовать. ***Воля Высшей Школы Синтеза*** учит Наблюдателя формировать и быть в реальности Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. С точки зрения Наблюдателя, научить Физическое Тело быть активным Наблюдателем, но объективным своей синтез-реальностью. Он синтезирует реальности от Движения до Синтеза внутри спеканием Синтеза.

Воля и Физическое Тело ведут нас спецификой Высшей Школы Синтеза. Физическое Тело не может быть в искусственном сопереживании, любой Наблюдатель в любых реальностях – это не искусственное явление, это естественный организованный Отцом процесс, где отцовскость состоит из: Источника, самого состояния Космоса и Синтеза, который синтезирует отцовскость в каждом из нас. Когда это всё синтезируется, появляется внутренняя Совершенная Аватарскость и затем внутренняя Совершенная Отцовскость. И Физическое Тело этим пользуется. Трансвизор параллелит Физическое Тело, и эта связка рождает внутреннюю плотность. ***Трансвизор*** даёт метагалактичность, а Физическое Тело даёт синтезность или синтезное выражение и действие.

В первой практике было первое вхождение в ВШС и стыковка Воли в Физическом Теле, когда ***Воля*** является результатом двойного действия, и внутреннего, и внешнего.

…

***Воля***, как определение, всегда ориентируется на стандарт Синтеза в Ядрах Синтеза. Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа в Высшей Школе Синтеза обучают нас синтезу в прямом выражении в Физическом Теле, где вначале этот Синтез может быть безмолвный, не обязательно что-то вовне интерпретировать своим умозаключениями, это ваши выводы. Но, при этом любое состояние Воли через Ядра Синтеза предполагает актив внутренних процессов. Актив – это внутренний синтез, сориентированный объёмами Знаний. Воля Изначально Вышестоящего Отца – это концентрация ипостасной разработанности в каждом из нас.

63-м Синтезом мы Волей начинаем складывать регулирование внутренними правами. Воля, как акт Творения, подводит нас к определённому качеству в явлении Аватар-Ипостасей в Физическом Теле.

Явление ***Я Есмь для Аватара*** ведущее – это Синтез или Огонь, который стимулирует парадигмальное Ядро и Синтез шести Парадигм, и в теле каждого из нас, как у Аватара, любое явление Парадигмы есть устойчивое.

Любое состояние ***Вольницы*** предполагает активный Огонь, который формирует волевое выражение. Воля всегда и испытывает, и проверяет на состояние Любви, как избыточный рост взглядов, которыми мы оперируем волевым Синтезом. Содержание есть результат эталонированного зрения на наш внутренний синтез.

Чтобы явление Стати в темах сработало, внутренняя Воля каждого из нас должна быть развита в четырёх направлениях жизни. Как только мы включаемся в процесс исследователя внутренней жизни, ***Физическое Тело*** ориентируется только на тот объём синтеза, который физически разработало и накопило. Физическому Телу неинтересно, что там, ему интересно, что здесь. Когда мы начинаем бороться за офизичивание синтеза, нам важно понять, что Физическое Тело – это концентрация четырёх Вольниц четырёх Жизней от Синтеза Права Жизни, Начал Репликации, Синтезности Созидания и Совершенства Творения – четыре явления фиксируют собою четыре состояния Жизни.

Части работают, внутри претворяя Синтез в Теле, чтобы он сложился и связался на многообразие подготовок каждого из нас. И тогда ***Вольница* –** это результат многообразия подготовок, которые мы проходим.

***Физическое Тело*** ориентируется только на корректное поведение. Если Физическое Тело испытывает неловкость в некорректности поведения, возжигается Воля и Воля начинает сопротивляться. Когда мы собираемся все вместе и начинаем разными Советами разогреваться темами и практиками, у нас из количества Воль присутствующих рождается Изначальная Воля. Командная Воля, массовая Воля, однородная Воля – это Воля не выше трёх видов Жизни.

Если мы начинаем смотреть, что мы работаем Волей, как Аватары в Организациях, то наша Воля должна тянуться в Изначальность, а Изначальность – это из Начал. То есть, любой Источник Сущего Синтеза, где мы существуем сейчас с Отцом или в Отце, начинает нас творить и Физическое Тело либо трансвизируется, либо перестраивается и пересинтезируется на моменте исполнения – это Право Тела каждого из нас.

Насколько мы, зная Стандарт, практикуя его, сами ведём синтез Жизни Физического Тела и 447-ми Частей с 400-ричностью тел ИВ Отцом? Где каждая из 512-ти Частей несёт 400 синтезов четырёх Жизней. Надо стяжать каждой Части четыре выражение Жизни. Каждая Часть вольна поступить Правом любой Жизни.

Когда внутри Физического Тела идёт нестыковка Жизней Частей, оно не усваивает внешние процессы и просто выключается. С точки зрения инстинктов, самое лучшее решение Физического Тела – это выключиться сознательным процессом от всего. Тогда наше служение останавливается, потому что ведёт Служение только Физическое Тело. При всём уважении к Эталонности, какая бы она высокой не была, если Физическое Тело не сгенерирует Синтез, Служения не будет. Проблема Огня Служения в организации Мышления в том, что служит Физическое Тело. Значит, любое Право исходит из Физического Тела – право принятия решения, право стяжания, право наделения – это Физическое Тело.

***Физическое Тело*** в ИВДИВО каждого стоит на зерцале Синтеза – Зерцатическая материя через есмичность процессов. И именно есмичность этих процессов формирует 512 сред базовых Частей Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления, где в ИВДИВО каждого каждая Часть начинает действовать четырьмя видами Жизни.

***Воля*** всегда иерахизирована. Если Воля не иерахизирована, нет внутренних Полномочий, всегда бегаем бесполномочно. Аватар видит Право Жизни, на чём свободой воли заявляется Физическое Тело, это важно. И если Физическое Тело в своей свободе воли заявляет на такую форму действия, как бы Аватары Синтеза не аватарили синтезом в наших телах, свобода Воли Физического Тела Аватара нерушима. Поэтому Свобода Воли Жизни есть, она ненарушаема.

Все желания сидят на уровне астральности, но при этом, если внутри высокая Философия, мы не астралим по-человечески, а у нас внутри складывается состояние, где нет жидкостной Воли. И нас колотит от астральных чувств и эмоций только потому, что Воля не может иссушить этого явления. Тогда Высокая Воля в Теле, она уничтожает любую сложную астральность, которая нас не развивает. Катарсис – это высокая астральность. Катарсис развивает чувства, чтобы балансом красоты и гармонии развить Иерархию вначале в Теле, хотя бы Иерархию Восприятия. Иерархия Восприятия: от Восприятия Человека до Восприятия Отца.

***Самоволие*** – сама Воля, которую мы самостоятельно решаем, как применить. Это не Свобода Воли, это Воля сама по себе. Сама по себе – это результат Есмь, а Есмь – это результат Я Есмь, значит Парадигмы. И эта многовариативная связь внутренней организации самоволия может быть корректной, а может быть жёстко техничной. Если мы выходим к Аватарам и хотим услышать или увидеть ответ, вначале нужно заполниться Синтезом Аватаров. Возжигаясь просто ответом без Синтеза, без Синтеза Воли Аватара Синтеза Иосифа, например, мы не услышим никакого ответа. Любое явление слышания есть совладение синтезом.

Любое движение в Пути должно разгореться в Теле. Если опыт не возжёгся в Теле Синтезом и Огнём, Знание признаётся поверхностным, оно становится обтекаемым по внешнему контуру ИВДИВО и не вызывает телесность в ИВДИВО каждого.

Любое явление в Высшей Школе Синтеза проверяется на вхождение в Путь Учителя, в Путь Владыки, в Путь Аватара должностно-полномочного. Только горением Пути нас проверяют: Аттестационная Комиссия, Совет, Жизнь. Любое выражение Учителя, Владыки, Аватара проверяется горящим Путём. Не Ядром, а горящим Путём. Ядро первично, но оно горит Вечным Огнём философского взгляда. Вечный Огонь – это Вечный Синтез, который истекает из Извечности в Физическое Тело.

…

Если вы засыпаете в практике, вспомните, что Физическое тело занимается компактом огней, то есть оно компактифицирует огни, значит вы открываете глаза и Физическим Телом начинаете компактифицировать. Попробуйте отрегулировать процесс, что вы засыпаете не от голоса и монотонности, а вы переключаетесь Физическим телом в вышестоящую активацию или адекватность. Наблюдаете, синтезируете, усваиваете, может быть, отвлекаетесь на физику, потом опять возвращаетесь. И такие переходы дают возможность компакту Огня усвоится, чтобы Физическое тело распределяло это в ИВДИВО каждого. Должен быть прямой вводимый Синтез в ИВДИВО каждого. ***Состояние* Вольницы** – это текучий, пластический Синтез, который мы практикуем.

Воля обнуляет, чтобы ввести во внутренний более высокий пик. И мы приучаем себя в пиковых моментах активировать экспрессивностью стяжания, понимая, что в этом объёме сверхпассионарности любой выплеск Воли Отца ведёт к обнулению. Мы все хотим Волю, но мы не понимаем, что её последствие – это обнуление.

Ноль – это точка перехода к Отцу, тогда ***Воля* –** это постоянно движущийся объём организованного Огня в Частях в архетипах ИВДИВО, который движением Вольницы синтезом восьмерицы Воли от Человека до Отца, постоянно вводит Физическое тело в переход через ноль на следующий уровень.То есть, идёт постоянное движение уровней Ядра в переходе и перестройке. Физически по жизни мы это не замечаем. И как только мы включаемся в Физическое тело, Физическое тело это наблюдает, оно видит это внутри и на уровне Воли Изначально Вышестоящего Отца, Физическое тело начинает этому следовать. Мы должны знать, что такое происходит.

Нагрузка Синтезом предполагает физическую выносливость. Как только физическая выносливость взрастает, внутреннее состояние Синтеза стабилизируется и опять всё в том же русле, как мы привыкли.

Когда мы совмещаем 63-й Синтез с Физическим телом, получается внутренне то, что любит тело. Тело любит избыточность. Если Разум даёт Генезисом избыточное состояние, Законы Отца соблюдаются, нет желания выйти за пределы возможностей, есть желание эти пределы возможностей масштабировать.

***Аватар владеет речью Синтеза.*** Синтез возжигается, когда вы возжигаетесь сами, а Воля возжигается, когда вы перестраиваетесь с командой.

Физическому телу нужно иметь памятку в одном явлении, нужно быть очень аккуратным с Репликацией. Если Физическое тело приучится всё реплицировать, но не достигать этого стяжаниями и разработками, то, Отец конечно давать будет, он милосерден, но он очень долго может ждать.

Воля есть результат работы со зданием Подразделения. **Синтезом Воли Физического тела с Волей здания Подразделения Аватар Высшей Школы Синтеза мобилизует весь Синтез для активации в здании Подразделения.** Глава Высшей Школы Синтеза организует наработку Синтеза в здании Подразделения. У Воли есть одна особенность – мы её вытягиваем или не вытягиваем. Вопрос в том, что Воля никогда сама не развернётся – здание без Отца в Воле просто не может быть.

Аватар Высшей Школы Синтеза соблюдает чёткие масштабы Синтеза в здании Подразделения, например, на выражение Ядер Синтеза на четыре формы Жизни в Столпе Подразделения в перестройке, организации и поддержании чистоты. Фиксировать и требовательно относиться к разработке Ядер Синтеза Подразделения. Когда Аватар требователен к себе и требователен к другим, тогда возникает баланс отношений по принципу – ты к другим такой, значит к себе так же.

На Экзамене Метагалактическая Воля выводит нас на Синтез Подразделения. Хочется сказать всем другим Аватарам: «Не мешайте Аватарам Высшей Школы Синтеза строить выражение Синтеза в ИВДИВО Высшей Школы Синтеза, лучше помогайте». Выстроить эту линию Синтеза очень сложно, легче разрушить.

Воля Изначально Вышестоящего Отца всегда однозначна, либо мы понимаем, либо мы не понимаем, и тогда мы растём как Личность. Когда я не понимаю, что я делаю, тогда Воля неоднозначна. Когда Тело находится в состоянии избыточности Синтезом – это называется ***Компетентный Синтез*.** Компетентность Ивдивостями Изначально Вышестоящего Отца доводит Физическое тело до Воли, которая индивидуальна.

Если возжигаться Образом Аватара Должностной Полномочности в том архетипе, куда мы выходим, тогда этим Образом мы выходим на Синтез, и здание Подразделения включается на Синтез, и считывает Синтез по Образу.

**Кто вырабатывает Синтез?**

У ***Физического тела*** есть одна потребность, у него есть недостача в оперировании Синтезом через или посредством нашей с вами физической телесности. То есть как Часть 447, это тело достаточно насыщено Волей концентрации Аватаров Синтеза. Но как только мы начинаем включать в Физическое тело мировое (сегодня будем с Иосифом в этом направлении работать) такое явление как четыре Жизни и начинаем развивать Синтез Полномочного и Извечного, то ещё более-менее в Человеке и в Компетентном Физическое тело ориентируется. Оно концентрирует собою Синтез 512-рицы Частей и физически применяет. Мы к этому более-менее пристроены, то есть это направление Жизни у нас обкатано. Как только мы начинаем работать спецификой уже с точки зрения архетипического выражения миров или синтеза выражения архетипов ИВДИВО … наша с вами деятельность складывается не только лишь усвоениями знаний и переходами.

Вот такой вопрос есть: «Что вырабатывает Синтез?» И мы понимаем, что **Синтез вырабатывает** именно **Физическое тело.** И, когда мы начинаем настраиваться на организацию синтезтелесности и синтезфизичности, именно эта часть в явлении Аватара или любого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза в выражении Изначально Вышестоящего Отца недостаточно синтез-разработана физически. То, что мы думаем Синтезом, то, что мы оперируем стандартами Синтеза, то, что мы эрудированы в этих связках, это не значит, что Тело как Часть может это явление применять собою. И как показатель – это состояние длительного усвоения Синтеза для физического вырабатывания.

Соответственно, где вырабатывается Синтез? Он вырабатывается в ядрах Синтеза в Физическом теле. Если каждое ядро Синтеза имеет собою в основе 4‑ричную связку Синтеза, тогда получается, что мы снабжаем или организуем каждое ядро Синтеза четверичным потенциалом, где на каждой связке потенциала по жизни фиксируется по 512 Частей. Соответственно в общей сложности мы с вами синтезируем 2048 организаций Синтеза физически собою в пристройке явления.

…

Мы начинаем расширять и переводим Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого, именно эта сфера ИВДИВО каждого Должностно Полномочного, на 2049-е выражение архетипического явления.

И вот как раз, если мы состыкуем с вами Физическое тело как Часть, 63-й Синтез, который выражает собою такое явление, как Воля Отца, где мы вчера говорили, что ***Высшая Школа Синтеза*** обучает через физическую телесность входить в Синтез именно в ИВДИВО каждого из нас, как в оболочки ИВДИВО. …

Мы с вами вчера ввели в ИВДИВО каждого 4 вида Жизни. Соответственно вот этим потенциалом четверичного выражения жизни Изначально Вышестоящий Дом начинает включаться в синтез-явление, где каждая жизнь постепенно концентрирует собой 512-ричный … *заряд*, но это концентрация Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, которая требует или требуется её разработать и применить.

…

И сегодня мы с вами, так скажем, в прямом выходе Синтеза концентрируемся в явление, когда седьмым уровнем Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца фиксируются запредельность ИВДИВО в выражении 2048 архетипов ИВДИВО и мы, как Должностно Полномочные.

Это не касается ИВДИВО каждого человечества. ИВДИВО каждого с точки зрения человечества остаётся в выражении фиксации Планеты Земля в 1024-м архетипе ИВДИВО. Мы это с вами в практике чётко будем фиксировать, чтобы у нас было разграничение синтеза уровней жизни ИВДИВО, но наша **задача как Полномочных – развивать ИВДИВО внутренне.** Развитием ИВДИВО занимается Тело, стоящее в сфере Изначально Вышестоящего Дома.

…

Мы просим Отца и Кут Хуми зафиксировать переход ИВДИВО каждого синтезом на 2049-е выражение, фиксируем туда сферу ИВДИВО, и ***Физическое тело*** как Часть своей синтезфизичностью начинает синтезировать собою 512-ричный Синтез ростом в явлении Извечности и извечных архетипов через выражение Изначально Вышестоящего Отца четвёртым видом Жизни. То есть наше Тело начинает расти в состояние Изначальности посредством выражения и Вечности, и Ядра́ Синтеза Кут Хуми, и Ядра́ Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, чтобы офизичить масштаб Изначально Вышестоящего Дома ещё 1024 видами архетипических выражений реализаций ИВДИВО.

То есть вот ***задача Физического тела*** и нашего с вами Служения в том, чтобы мы, как Должностно Полномочные, взяли этот объём Синтеза, и наше Физическое тело в сфере ИВДИВО Должностно Полномочной реализации развило этот потенциал.

…

Попробуйте сейчас в настройке на концентрацию Синтеза саккумулировать Синтез, … концентрацию Синтеза в теле и идти, как ни странно, не осмыслением, что происходит, а идти внутренним синтезом. … Сложно передать образ, как это ***идти Синтезом*,** но это сгущение внутренней концентрации огнеобразной среды в теле, когда сам Синтез является методом организации внутренних процессов. То есть это субстанция, которая нас выводит на это явление. И это не уровень понимания, а это уровень нашей встроенности в Изначально Вышестоящий Дом, потому что сам Отец строит ИВДИВО вначале Огнём, в который вписана структура Синтеза.

…

С учётом того, что у нас тема и Синтез физического выражения ***Физического Тела***, мы выходим на состояние такого балансира между внутренним ивнешним, когда мы начинаем организовывать. Не просто усваивать, … здесь нужно просто действовать, чтобы Синтез в Физическом теле организовывался.

## Что нам даёт Высшая Школа Синтеза?

Высшая Школа Синтеза даёт нам, как ни странно, такое банальное явление – это ***разработку самими видами Синтеза***. Задача Физического Тела, находясь на Синтезе, где 12 часов сейчас в прямом физическом выражении Огня и Синтеза мы копим в ядрах Синтеза и в … 512 частях Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Где внутри Синтез начинает связываться или нашим с вами словом *спекаться* в то, что мы сейчас в теле регистрировали, как тело однородного Синтеза.

И мы вчера говорили про однородный Синтез, мы говорили про то, что Физическое Тело и выражение Высшей Школы Синтеза занимается такимявлением как ***систематизация*.** Соответственно за двенадцать часов Синтеза в физическом выражении ядерной структуры в теле мы накапливаем Синтез и тем самым по итогам Синтеза входим в стандартное Ядро Синтеза, которое этот накопленный Синтез раскрывает или организует через мобилизованность условий нашей телесности … для физического применения, … *служения*. *Применение* и *служение* – это равнозначные понятия.

Тогда Физическое тело, как часть 447-я, она концентрирует собою, первое и, наверное, самое сложное – это вытягивание нас, с учётом этих выражений, синтез-переходом по оболочкам ИВДИВО или вхождение в оболочку ИВДИВО на выражение Архетипической Метагалактики. Когда мы перейдём в 447-ю Архетипическую Метагалактику, мы с вами как раз завизируем, с точки зрения концентрации Есмичности, наше выражение Есмь синтез-Физическое Тело Архетипическим выражением Метагалактики. Но пока мы до этого дойдём, сейчас только мы с вами в 55-м Архетипе. … Вы должны понимать, что рост телесной физичности идёт не только накапливанием ядер Синтеза, то есть задача Высшей Школы Синтеза – не накопить ядра. ***Задача Высшей Школы Синтеза* – развернуть** тезы концентрированного Синтеза из Источников каждого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в Физическом Теле.

Даже сейчас, когда мы это говорим, это состояние методологического образа чёткой организованности. Я бы даже у вас спросила так: «Что вы испытываете этой фразой, как инструментом, вскрывающим Ядра Синтеза?» Сама эта фраза – это инструмент. Мы теперь с вами начинаем организовывать условия Синтеза, когда 63-й Синтез идёт ракурсом четырёх видов жизни, и каждая жизнь в выражении нашего явления включается Синтезом: жизнь Извечного, жизнь Полномочного, соответственно жизнь Компетентного и жизнь Человека. И во всех этих выражениях 63-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца Высшей Школой Синтеза и динамикой Воли Отца как-то выстраивает линию Синтеза в нашем теле.

Мы соответственно возжигали с вами сейчас 64 инструмента, синтезируя 256-рицу. И 256-ричным потенциалом начинаем балансировать или оформлять телесную инструментальность Синтеза в усвоении 512-рицы частей. Вот чтобы объяснить, на что направлена 256-рица – она выравнивает состояние 256 на 256. Соответственно 512-ричность Синтеза раскрывается в концентрации головного мозга, и мы сейчас вспоминаем выражение Системы Изначально Вышестоящего Отца, где головной мозг синтезирует объёмы Синтеза.

Это важно для того, чтобы растезировать Синтез Отца из компакта ядра в цельности, которую фиксирует Кут Хуми. Но мы его с вами берём через частный случай, где Частность может быть фундаментально-огненна от Движения до Синтеза, распознаваема нами отдельными фрагментами тем, отдельными фразами, либо тезами, либо вводима в наше тело, именно вводимая в наше тело, через Синтез в Практику. Вот это методологические инструменты.

…

И как только мы начинаем это, ну хотя бы, знать или пристраиваться, не привязываясь к этой расшифровке, мы понимаем, что этот процесс в нас действует, формируя однородность. То есть … ***Однородность*** **–** это когда разные направления видов деятельности в теле формируют вначале плотность системностью организации Синтеза и включают систематикой уровня организацией частей, систем, аппаратов, частностей, доводя до определённой организации совершенства инструментами компетенций в Физическом Теле телесность самого Синтеза, где он Есмь … внутренняя Нить Синтеза, где бы Синтез применялся собою.

То есть мы должны сейчас посмотреть, допустим, на выражение только не Огня и Синтеза Ощущения, а Нити Синтеза, где Синтез растезируется только нитическими процессами. И сама внутренняя ***Нить Синтеза*** распаковывает ядро, где каждое ядро – это отдельная Теза Отца с компактом Синтеза.

## Как Часть Физическое Тело складывает посыл служения?

Задача Физического тела у Аватаров Синтеза не просто выявить Синтез, его надо внутри, с точки зрения Синтез-Философии (она нам здесь поможет), понять и, распаковывая Синтез Отца, ввести его в жизнь. Вот это огне-материальное выражение Синтеза Отца творит, управляет и синтезирует Части, дальше Системы, Аппараты, Частности в теле каждого из нас, доводя его до физической предельности организации однородности. И как только мы входим в это состояние предельности – это выражение Воли Отца, которая в нашем теле синтезирует Синтез.

…

Чтобы вскрыть объём знаний, в каждом объёме знаний, в любом огнеобразе, в который вписано знание, должно работать Я-Есмь как Синтез. Тогда, когда мы идём к Славии в Синтез Физического тела в выражении Отдела Воли, ***Физическое тело*** организуется на Я-Есмь, где Воля есть записанная парадигма синтезом стандартов Изначально Вышестоящего Отца. … И тогда тело должно включиться … выражением Прав для распаковки этого объёма. И ***Физическое тело*** начинает опираться на внутреннюю активную Истину или какая есть для того, чтобы внутри включить состояние понимания, распознания, мудрости каждой тезы. И тогда Физическое тело, есть такое выражение, чувствует, но это не прямо физическое ощущение или чувствование Душой, это сопереживание Синтезу, протекающему в вас.

… И, если тело не умеет оперировать Синтезом, Воля начнёт организовывать. И будет внутреннее состояние некомфортности от объёма организации. Вот почему Физическому телу порой сложно держать линию Синтеза. И вы это особенно испытываете на Совете. Потому что Совет Изначально Вышестоящего Отца – это Воля Изначально Вышестоящего Отца. Так как **Совет состоит из 32-х Аватаров, а это прямая Воля Отца, значит для того, чтобы Совет действовал, Воля в теле каждого однородным Синтезом должна являть Синтез Части организацией Изначально Вышестоящего Аватара, где Изначальный Синтез от Аватара Синтеза, входя в тело, введёт эту Волю в разработке Подразделения.**

… Вот это уровень Синтеза, который организует саму структуру Подразделения. Значит, ваша аватарскость – она парадигмально-предельная только лишь либо Синтезом в организованном действии ядра, либо запредельная Синтезом в организованном выражении Воли. Конечно же, практичней – в организованном выражении Воли.

… Когда мы сейчас перевели ИВДИВО каждого Должностно Полномочного в 2049-й архетип, это очень хорошо ощущается, что в объёме 1024-х архетипов ИВДИВО Всеедино-извечных … пока там не наработан объём. И эта разница состояния объёма уровней сопереживается физически, суток ещё не прошло в физическом выражении, это хорошо чувствуется. И ***Физическое тело*** этим структурируется, оно оперирует всем объёмом внутренней организации, чтобы волевыми предпосылками исполнения сложить физическое служение в каждом из нас.

А теперь подумайте: как или каким образом Часть Изначально Вышестоящего Отца Физическое тело складывает предпосылки служения или посыл служения? Потому что предпосылки – это такое предварительное состояние, а здесь посыл служения.

Как-то хочется услышать ваши тела. Не просто ровную эманацию, она сейчас идеальна. Вот если бы сдавали экзамен на заполнение зала, вы бы все его сдали, этот экзамен.

… Кстати, выражение «заполнение зала» – это тоже работа тела. Если мы сейчас уйдём от заполнения зала, **как вы заполняете ИВДИВО каждого? Как вы заполняете оболочки Частей?** Мы так не думаем. То есть мы услышали, что мы там как-то развёртываем Синтез в ИВДИВО, но при этом, если тело не видит чёткой линии действия, для Физического тела это не определено. А любая неопределённость – это нет предпосылок вообще до этого дойти. То есть, если мы не определены, то физически мы включаемся в состояние, что «и так пойдёт». И вот именно ***Физическое тело***, оно либо расхолаживается подобным состоянием отсутствия намерений или, я бы сказала дисциплинированности, или наоборот собирается и внутренней волей воспитывается.

Почему мы слово «дисциплина» здесь используем? Потому что дисциплинированное тело воспитывается волевыми действиями. У нас сейчас с вами четыре вида жизни. Можно ли сказать, что Физическое тело организуется … потенциалом четырёхричной организации Воли, где мы воспитываем в Физическом теле Волю Человека. И она синтез-512-ричная синтезом Частей организацией в Метагалактиках ИВДИВО.

## Воля Компетентного

… Проблема в том, что Физическое тело, оно само по себе проблемно. Но проблемно не в сложностях, а проблемно в состоянии тяжести последствий, за которые оно отвечает. Я серьёзно. Потому что, если Физическое тело усилиями чего-то не достигает, оно не регистрирует в этом Волю, а значит любое состояние участника как Актора, Творца.

…

Практика такая была: выравнивание с Аватаром Синтеза Кут Хуми по объёму Огня и Синтеза. Ну, допустим, в Подразделении, там, 32, 33, 70 с чем-то человек или 40 человек, и вы Должностно Полномочными учитесь с Аватаром Синтеза Кут Хуми периодически, либо сами, либо Советом, выравниваться по количеству Синтезов в подразделении. И с точки зрения Хум, чтобы ваш Хум концентрировал на себя, например, 49 концентраций оболочек ИВДИВО Служащих в подразделении или Полномочных, сколько вас. А Хум начинает своим творением вырабатывать волевое действие. И так как Хум находится в теле, именно концентрированный Синтез в Хум даёт Физическому телу возможность … тезировать Синтез в головном мозге, чтобы его вовне выражать.

Тогда получается, что именно Хум, как первичным выражением внутренней ипостасности творения, мы начинаем понимать Однородный Синтез в теле. И Воля тогда нами сопереживается, мы её можем выразить и вынести собою, когда у нас развита организация Хум. То есть эти процессы у нас внутри концентрированно действуют.

…

Понятно, что мы проходим архетипы Метагалактики каждые выходные, Октавы проходим каждые выходные. И у нас по факту внутренней организации вначале синтезом явления перестраивается, как ни странно, Дух в активации Воли Синтезом на четыре жизни. … Ваше тело и синтез четырёх жизней, экзаменуется на однородность количества объёма Синтеза Волей в каждый объём жизни. … Вопрос, как вы на это смотрите? И вот это состояние Взгляда – это первое, с чего начинается эталонное Восприятие Воли.

Мы Волю внутри начинаем рассматривать, как концентрацию Огня в Хум, и идёт расшифровка или растезирование языком Мудрости. … Вот, вы думаете, ходите, устраиваете какие-то дебаты, возможно в подразделениях, созваниваетесь в микрогруппах или тянете какие-то темы, которые потом в подразделении отдаёте, и вот Воля – это дееспособность на отдаче. То есть, чем больше мы какие-то волевые акты действия вовне ведём, причём, ведём не только для подразделения, а Воля имеет определённые уровни охвата, ну, как сейчас оболочки ИВДИВО, это охваты Воли, в том числе.

## Воля Полномочного

Тогда получается, что есть такое определение, что Синтез – это концентрация Воли Изначально Вышестоящего Отца. И Синтез Изначально Вышестоящего Отца, он волевой по своей структуре внутренней работы Есмь. И тогда есмичность телесности включает количество внутренних Есмь, как результирующее выражение Я в Теле, когда Я выросло из концентрации Синтеза Абсолютной фиксации в Теле Огня на Есмь с Изначально Вышестоящим Отцом.

…

И тогда возвращаемся к вопросу: «Какой объём мощности Физическое тело, как Часть, синтезом разных волевых компонентов синтезировало … телом Однородного Синтеза, чтобы развернулась дуумвиратность?» И мы, если вы слышали, мы от ипостасности никуда не уходим. Вспоминаем, чем живёт Ипостасное тело, оно живёт, сейчас не вспоминаем про Огонь, оно живёт Образованием. Тогда Высшая Школа Синтеза – это степень высшей организации образованности Мудростью, так как это нижестоящее выражение, синтезом оперирования Синтез-Философии, где Парадигма есмь часть, одна из Энциклопедий Изначально Вышестоящего Отца, как структурная позиция в ячейках. И тогда Физическое Тело, овладевая этим, несёт собою, почему оно неизвергаемо, давайте так скажем, Физическое тело, потому что в нём заряд сверхпассионарности. И на основании того, насколько тело образовано Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, настолько оно волево сверхпассионарно.

…

И любая организация внутренней жизни, она имеет предпосылки вначале задаться вопросом – и это Воля Посвящённого. Через состояние, когда мы применяем и делаем сами, тогда тело начинает получать степень Образования. Что даёт Образование? – Оно вводит нас в накал Воли, накал Синтеза, накал Знания, где накал, как … пик, который вводит в состояние внутреннего акме или есмь, которое переводит на следующую степень. Это видно по состоянию огнеобразов материи как сингулярность.

## Обратная связь. Стать

…А если мы посмотрим, что Физическое тело состоянием организации … Формы должно сразу же, с точки зрения Формы, организоваться на какую-то свою системность. Для Абсолюта будет своя системность, для выражения Ощущения и Нити Синтеза – своя системность, для эталонности Формы – своя системность. Какая тогда системность будет в работе Физического тела? Это система – ***Стать.*** И с точки зрения Стати, внутри в Организации, когда вы … воспринимали полчаса эти разные темы, Физическое тело входило как часть в какую Стать Синтеза, в какую Стать Абсолюта, в какую Стать Созидания, в какую Стать Формы, в какую Стать Ощущения, в какую Стать Истинности? То есть, в какую Стать Синтеза входило Физическое тело?

И как только Физическое тело начинает понимать, что у него Стать теперь четырёх-ядерно-жизненная от Стати Человека до Стати Извечного, то Физическое тело организует уровень системы. Это и есть системный подход, как организация внутренней взаимо-координированности Систем Физического тела, в том числе для организованности Стати Волей, для организованности Стати Мудростью, для организованности Стати … – и пошли по Огням вплоть до Стати Движением.

Физическое тело нуждается в объёме Стати, так как вопрос степени реализации исходит из Стати, вопрос системности Синтезности выходит из Стати. И это всё – достижение Физического тела. И ***Высшая Школа Синтеза*** тогда нелинейно ведёт к тому, что вы достигаете степенью Стати определённого прецедента реализации количеством исполненного Волей Изначально Вышестоящего Отца, чтобы тело в это вошло. Есть такое состояние: «войти в реализацию» – это результат Стати и системности. Недооценивая работу 512 систем Физического тела, мы внутри не формируем Стать. Она – какая-то. И чаще всего мы в Физическом теле на Стать просто забиваем.

***Аппарат* –** это какое-то выражение Тела Отец-человек-землянина синтезом Организации, где аппаратностью отстраивается сама структура Физического тела. То есть, структурная организация огнеобраза, которая выстраивает Содержание Тела Отец-человек-землянина чем-то.

И у каждого выражения Аппарата тел – своё название, какой телесностью выстраивается этот Синтез, что будет потом вписываться в организацию Света. И структурой Света возжигается утончённость или такое состояние тонкости.

Даже вчера Владыка на Синтез сказал после ряда практик, что переходом на 2049-й архетип ракурсом ИВДИВО каждого Должностно Полномочного (и даже мы с вами это регистрировали) есть состояние, когда с точки зрения утончённости, Синтез даже как в выражении Огня, в теле воспринимается иначе. То есть тело должно ещё Физическое перестроиться или развиться настолько, чтобы Стать дала возможность сопереживания.

Тогда интересный вывод: **мы в Физическом теле проживаем не только по разработанности, но и по Стати каждого из нас, и по аппаратности в телесной организации этого объёма Синтеза, который входит в тело**. И, когда мы говорим: «Мы не проживаем, значит, ничего нет», вопрос, насколько глубоко мы уходим в Ядро Системы, в Ядро Аппарата, в Ядро Частности, чтобы этот Синтез, накопленный и организованный в нас, синтезировал само это физическое выражение.

## Офизиченность Физического тела

Что такое офизиченность Физического тела, как думаете? Хороший вопрос. Он банальный кажется, но хороший вопрос.

Хорошо, а через что идёт офизичивание? Вот, если мы сейчас на Аппараты посмотрели, у нас осталось неразобранное выражение Частности. Офизиченность любого, с чем соприкасается Физическое тело? То есть, что бы оно ни делало, куда бы оно ни вошло, оно несёт физичность. Идёт состояние, помните такое выражение: когда мы физически о чём-то говорим, если мы находимся в тренинге или в миракле, тот процесс, который мы описываем, «мы офизичиваем собою». Эта офизиченность, она привносит такое явление, как ***функциональность физического применения***.

С одной стороны, функциональность есть функция отдельных смыслов или действий, с другой стороны, работа Частностей «офизичивание» – это когда мы привносим, вспоминаем первостяжание (то, чего не было) или запускаем функционирование процесса иной линией действия.

И тогда задача Физического тела, помните: **«*пришёл, увидел, победил*» –** этофункциональность. То есть он или она приходит, заполняет пространство: тему, процесс, условия, практику, Организацию своего ведения. Может вам и говорить об этом не нужно, но тем не менее, вспомните и проанализируйте чисто ради интереса. Вас – 32 Аватара, и каждый Аватар по-своему сделает одну и ту же практику. Это будет разная 32-ричная офизиченность одной и той же эталонной практики, где именно ваш Огонь, ваш Синтез, ваша разработанность, ваша структура офизичит, то есть введёт в функциональность, тот Синтез или запустит его, включая системность Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца, чтобы этот функционал заработал.

Поэтому один приходит – работают все, другой приходит – не работает ничего. Почему? Потому что на работу (работать, не работать) реагируют Аппараты, мы считаем аппарат зрения, аппарат слуха. И вот когда мы говорим: «Мы не видим и не слышим» – это отсутствие в Частностях функционала запуска офизиченности, чтобы Аппарат входил в активную «фазу нуля», чтобы в этой активной «фазе ноль» Синтезом Магнита нарабатывать следующий функционал Синтеза: достигли одного – идём дальше, достигли одного – идём дальше.

Тогда получается, что ***функциональность*** по итогам – это активация Аппарата – Тела Отец-человек-землянина какого-то в функциональности Воли. И задача Физического тела во всех явлениях, куда бы оно ни пришло, включать волевой функционал, волевой компонент в личности каждого из нас, которым занимается уровень Генезиса или Индивидуального Синтеза. Есть определённое состояние функционала того набора: качеств, свойств, способностей, характеристик, которыми характеризуется Физическое тело.

*…*

Это работает автоматически. Отец не сидит, не сморит под микроскопом на 3000 служащих, что они там делают. Это сам ИВДИВО внутри чётко концентрируется и выводит из тела эту функциональность, чтобы тело своими какими-то сопереживаниями не нанесло определённые записи, которые не нужны, в эти Части или в Огни. Тогда, когда мы это отслеживаем, Физическое тело в Высшей Школе Синтеза воспитывается организованным действием, чтобы не доводить до подобных состояний.

Работа Частности – это состояние функциональности, чтобы этот процесс запустить, и Физическое тело могло быть встроено в сферу ИВДИВО с множественной организацией оболочек для того, чтобы физически запускалось выражение Синтеза. Тогда ***Физическое тело*** есмь результат синтеза Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, а самое главное, видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Было бы хорошо, если бы вы зафиксировали на Физическое тело Синтез и были более-менее разработаны тезисно темами 64 Синтезов, чтобы Физическое тело могло работать видами любой материи, видами любой Частности, видами любого Синтеза и видами оболочек ИВДИВО, по тому, ЧТО потом по итогам качества Служения складывается результатом разработанности Физического тела. Это главный вывод.

Еще раз: ***результат Служения* –** это качественная работа Физического Тела и как Части, и как синтеза Частей, которые организуют огонь любой материи. Это функционал Синтеза Частности.

## О Физическом и Есмическом теле

У каждого тела есть своя специфика. У Есмического тела есть одна особенность – ***Есмическое тело*** умеет профилактировать разные сложные или не особо сложные процессы в Частностях, в Аппаратах и в Системах, а также в Частях. То есть, если оно занимается однородностью Синтеза перевода Частей из целого в процессы выражения Физического тела, то там есть особенность учиться профилактировать – это превентивные меры, где Есмическая материя концентрацией предельности Воли через Синтез Есмики, Синтез Праесмики не доводит «до» – оно превентивными мерами выводит.

У нас в выражении любого Синтеза есть восьмерица организации Частей, тогда каждая Часть фиксирует собой определённый вид Учителя. Должна быть Праесмика или Есмика горизонта 63-го Синтеза, чтобы в вершинном явлении Синтеза Учитель Изначально Вышестоящего Отца сложился на теле, и мы умели в этом выражении сложить профилактическое состояние превентивной работы, заранее складывая условия, чтобы Физическое тело смогло организовать процесс посредством Есмической материи.

Можно сделать вывод: ***Физическое тело*** складывает процесс своего Физического существования 4-х видов Жизни посредством Есмической материи. И надо ещё понять и разобраться, как будет действовать Есмика в Извечном, в Полномочном, в Компетентном, в Человеческом выражении Жизни**.** Задача ***Есмического тела*** вывести нас на дееспособность, тогда любые профилактические работы действуют с точки зрения Есмического тела.

Мы это говорим к тому, чтобы вы усвоили и, когда внутри вы чувствуете, что Физическому телу не хватает чего-то в однородном Синтезе, вы не чурались возжигаться обязательно Есмическим телом для роста Есмики Учителя Синтеза, для роста Есмичности Аватаром в такой-то должности.

И из этого у нас рождается такая штука, как Восприятие Воли, потому что **Синтез Частей, Систем, Аппаратов и Частностей Есмического тела оформляет в Физическом теле Волю**. Тогда получается, Восприятие Воли Изначально Вышестоящего Отца идёт тем, на что разработана Есмичность внутренних процессов.

Как мы говорили: масштабировать и перевести, синтезировать и перевести – это постоянно циркулирующий процесс. Есмь в ИВДИВО – какой? Есмь в теле – какой? Есмь в выражении Синтеза – какой? Есмь в выражении Воли – какой? Все тела материи работают по прецеденту: есть вопрос – решаем, нет вопроса – мы знаем, что это есть. И мы говорили, что можно тезировать какие-то варианты специфик работы, именно, когда мы начинаем с вами думать или практиковать, чем занимается Синтез.

***Восприятие Воли Синтеза*** начинается с тел материи. Мы начинаем встраиваться в этот процесс и, как только Воля начинает усваиваться в Огне, включается концентрация внутреннего действия, и мы иногда говорим – «нас несёт», не в негативном смысле слова, а мы идём и находимся в нужном моменте времени, в нужной группе, в нужном состоянии процесса. Если ***тело есть Синтез***, то вопрос тогда: насколько мы дозволяем или внутри разработали естественность процесса, когда внутренний Синтез включается Аватаром Синтеза Кут Хуми, и вы им идёте.

То есть вы включаетесь на нужный контакт, на нужное состояние связи, у вас находится правильная формулировка действия – не от себя, а внутренним Синтезом. И, фактически, когда мы работаем внутри, настраивая себя на синтезирование, мы воспитываем Физическое тело через Есмический процесс.

Физическому телу важно иметь центрированность работой головного мозга на специфику ИВДИВО. Чтобы понять, чем концентрируется Изначально Вышестоящий Дом, нужно вспомнить полное выражение этичности в начале процесса Кут Хуми, когда Владыка видит всё.

Первое состояние Синтеза – это масштабирование. ***Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца***, вначале каждого, – это всегда масштаб количества Архетипов ИВДИВО, который мы синтезируем внутренне собою. В ИВДИВО-каждого Синтез масштабируется на тело работой системности головного мозга или ядра головного мозга, который, оперируя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вырабатывает масштаб так называемого охвата.

Как только Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца охватил ИВДИВО-каждого, развернулись сферы-оболочки ИВДИВО по количеству сфер ИВДИВО, равных работоспособности. Сейчас у нас с вами 54 Архетипа, значит, один одиннадцатиллион оболочек ИВДИВО концентрирует центровку Физического тела работы головного мозга сопряжённостью со всем ИВДИВО.

И как только масштаб включается, из всего ИВДИВО на ваше тело, стоящее в сфере ИВДИВО, вспыхивает такое состояние: потоки Синтеза пронзают ИВДИВО и концентрируются на Физическое тело. И вот в этом сложность, что ***Физическое тело*** – оно почему несёт собою выносливость? Оно структурирует Синтез и однородностью своего явления синтезирует все потоки ИВДИВО собою.

Далее после масштабирования то, что включилось в состояние введения Синтеза вовнутрь, Физическое тело должно включить в организацию, то есть в оперирование процессом. Простыми словами, оно должно подействовать тем, что зафиксировало Синтезом из ИВДИВО, то есть всё, что взяло от Аватаров и Изначально Вышестоящего Отца. Оперирование у нас происходит по-разному: у кого-то активной деятельностью в процессах подразделения, и этого вам достаточно, но это определённая этапность, которая далее в работе самого подразделения не выводит вас на следующий этап.

***Концентрация Изначальности* –** это степень пространственной организации масштаба в 32-рице ИВДИВО-Реализации Изначально Вышестоящего Отца и того Образ-типа, который я веду. Физическое тело должно подействовать тем, что зафиксировало в Синтезе из ИВДИВО.

Не всегда, кстати, в Физическом теле возжигается однородный Синтез потому, что, чтобы возжёгся однородный Синтез, должна быть однородность всех Частей Синтезом, допустим, девятерицы от базового до синтез-выражения Части.

# ГЛАВА 2. Практики, тренинги, разработки Синтеза Физического тела ИВО

Практики, приведенные в первой части данной главы, являются разработками Аватаров Высшей Школы Синтеза ИВО. Дополнения, углубление и актуализация их содержания – приветствуются!

### Практика-тренинг разработки Физического тела видами материи. Вхождение в глубину синтезфизической телесности ИВО.

Целью данной практики-тренинга является разработка Физического тела 64‑мя видами материй. Некоторые аспекты разработки тел видов материи в синтезе с Физическим телом:

* Физическое тело синтезирует собою все телесные выражения Частей, поэтомутренируясь в любом виде материи из 64-х, мы не только тренируем тело соответствующего вида материи, но также улучшаем и качество нашей материальной жизни созиданием 64-х Частностей ракурса вида материи;
* 64 тела видов материи синтезируют телесность внутреннего космизма, чем развивается возможность выходить в архетипы Космосов;
* Насыщенность разными видами материй развивает Части – этим преображается Физическое тело. Вокруг Физического тела развертывается среда однородного Огня видов материи эманациями от Частей – этим Физическое тело начинает магнитить более высокие Частности, в том числе Условия, согласно разработанным видам материи.

В данном тренинге выбраны три вида материи: Есмика, Амритика и Буддика – в активации Частей, Систем, Аппаратов, Частностей по горизонту этих видов материй. Рекомендуется разработать Физическое тело Огнями всех 64-х видов материи и в процессе тренингов с ИВАС выявлять специфику действия этих Огней для Физического тела.

**Практика-тренинг**

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаем: Ядра Синтеза фиксацией в голове, Ядра Синтеза в позвоночнике физического тела, Ядра Синтеза миров вокруг физического тела. Из всех Ядер Синтеза распускаем Синтез и синтезируем Синтез между собой, образуя однородный Синтез. Заполняем всё тело тотально: голову, шею, руки, пальчики, тело, ноги, пальцы ног.

Возжигаем Ядро Синтеза ИВАС Кут Хуми, Ядро Синтеза ИВО, Часть ИВАС Кут Хуми, Часть ИВО. Возжигаемся телом Учителя/Ипостаси/Служащего/ Посвященного Синтеза ИВО *(согласно личным стяжаниям и подготовкам)*, Огнём Фа, Абсолютным Огнем, всеми личными стяжаниями и Компетенциями. Возжигаемся Формой Должностно Полномочного, Ядром Синтеза Должностно Полномочного и всем Синтезом Должностно Полномочного, 96-ю инструментами Должностно Полномочного. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь.

И в этой концентрации переходим на 8128-й архетип *(или по подготовке)* взал ИВДИВО. Приветствуем ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, преображаемся. Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем: Синтез, Ивдивость, Огонь, Условия на явление Тренинга: *«Разработка Физического Тела тремя видами материи: Есмикой, Буддикой, Амритикой. Вхождение в глубину синтезфизической телесности ИВО».* И просим ИВАС Кут Хуми выделить зал для Тренинга с фиксацией в нём трёх видов материи и ввести во взаимодействие с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в разработке видами материи физически телесно.

Переходим в выделенный зал, продолжая концентрировать Синтез с ИВАС Кут Хуми Фаинь внутренне. Настраиваемся на ИВАС Иосифа и Славию, проникаемся ими. Просим перейти в данный зал. Синтезируемся с ИВАС Иосифом и Славией, стяжаем Синтез Воли и Синтез Прафизического тела ИВО, проникаемся им. Возжигаем Физическое тело, возжигаем Прафизическое тело и вспыхивая двуединым синтезом двух Частей между собой, сливаемся им с ИВАС Иосифом и Славией, прося возжечь физическую телесность ракурсом каждой Части, Системы, Аппарата и Частности. И возжигаясь этим, просим ИВАС Иосифа и Славию ввести в тренинг Физического тела разработкой видами материи во взаимодействии с соответствующими Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Стяжаем три *(по количеству разрабатываемых видов материи)* Синтеза Воли и три Синтеза Прафизического тела, и возжигаясь, преображаемся ими. Просим ИВАС Иосифа Славию остаться с нами в данном зале и помочь в тренинге взрастить физическую телесность каждого из нас насыщенностью видами материи.

*Разработка Есмикой*

Приглашаем ИВАС Олега Дору. Синтезируемся с ИВАС Олегом, стяжаем Синтез Есмики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем Часть **Есмическое тело Отец-Человек-Землянина.** Синтезируемся с ИВАС Дорой, стяжаем Синтез Праесмического тела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем Часть **Праесмическое тело Отец-Человек-Землянина.** Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Олегом Дорой, заполняемся Огнём Есмики и просим развернуть в этом зале Огонь Есмики. Просим ИВ Аватаров Синтеза Олега Дору продиагностировать наши: Части, Системы, Аппараты, Частности, Тела каждого из нас и выявить любые блоки, зажимы, заструктуренные состояния в Физическом теле каждого из нас. Просим растворить их Огнём Есмики и возжечь Физическое тело новым состоянием Есмики. Заполняемся, преображаемся Огнём Есмики.

И просим ИВ Аватаров Синтеза Олега Дору развернуть и ввести в опыт преображения Физического тела практикой косметической процедуры. Просим ИВ Аватаров Синтеза зафиксировать Огонь Есмики, на лице каждого из нас и сформировать плотную матричную маску Есмического Огня – и растворить этим все состояния печали, грусти, злости, обиды и так далее, отразившихся на лице. *Почувствуйте, как меняется мимика на лице, как меняется состояние внутри.*

*Пояснение*: *Есмическая материя – это та материя, которая строит Физическое тело. Преображение и обновление огнеобразной насыщенности Есмики перестраивает субъядерность Физического тела, одним из результатов чего становится его «омоложение». Самый первый симптом старости – провисшие щёки, потому что мышцы лица блокируются. Люди, которые не умеют пережигать блоки, собирают в своём теле токсины. Тот, кто умеет сжигать блоки в Есмическом Теле, тот просто пережигает на лице блоки. Если не будет на лице блоков, не будет и морщин. Матричная маска работает внутренне-внешне. Когда процедура заканчивается, плотный Огонь Есмики проникает глубже и преображает, омолаживает лицо каждого из нас. Если вы научитесь входить и действовать Огнём Есмики – любые болячки, любые травмы будут быстрее растворяться и аннигилироваться, и тело не будет затрачивать большой объём энергии на самовосстановление. Тело восстанавливается за счёт того, что просто переплавилось ненужное. Огонь Есмики – это очень сильный Огонь, это очень высокая плотность. И наше тело, кожа становятся более эластичными, когда Огонь свободно начинает истекать, проникать по всему телу.*

*Очень полезно заполнять, насыщать Огнём Есмики именно Физическое тело. Особенно, если вы знаете о проблеме в теле: мышцу свело, что-то с коленкой или стопой, – заполняйте, насыщайте тело и просите Аватаров Синтеза Олега Дору растворить это состояние. Тело восстанавливается, начинает течь энергия по этому месту, идёт восстановление на клеточном уровне. Бывает, клеточки между собой слиплись в какой-то блок – Огонь Есмики это растворил, даже клеточное дыхание, клеточный обмен восстанавливаются, улучшается работа головного мозга, идёт восстановление памяти и включается «соображалка». Нервная система, кровеносные сосуды – там иногда «бляшки» появляются, потому что у вас блок в сосуде.*

*Есмическое тело – это тело, которое даёт строительные материалы для Физического тела, включая все ферменты, минералы, витамины и так далее. И, когда вы чувствуете, что вам не хватает каких-либо микроэлементов, вы чувствуете это Есмическим тело – именно оно поставляет в Физическое тело всё необходимое для организма, а также перерабатывает внутри нас все ненужные специфики. Есмическое тело – это громадный «химический завод» по выработке внутри Физического тела всего, что ему нужно. На самом деле лучшие химические и другие процессы в разных органах проводит не само Физическое тело, которое делает это инстинктивно, а Есмическое тело, которое делает это сознательно. Поэтому все наши процессы нехваток в Физическом теле чего угодно, перестройки баланса разных систем Физического тела при избытке или недостатке чего-либо – это ракурсы разработки Есмического тела и процессов Есмической материи.*

По итогу заполнения и преображения Есмическим Огнём просим синтезировать Есмическое тело с Физическим телом, клеточка в клеточку, ядрышко в ядрышко. И Есмическое тело заполняет минералами, витаминами, микроэлементами, всем необходимым Физическое тело. *И проживаем, как Физическое тело восстанавливается, оздоравливается, преображается в Огне ИВАС Олега и Доры.*

Стяжаем обучение у ИВАС Олега и Доры действию Есмикой, просим дать рекомендации для тренинга этим видом материи в будущем. Итогом тренинга с ИВАС Олегом и Дорой стяжаем Синтез Есмики и Синтез Праесмического тела, возжигаясь, преображаемся ими. Благодарим ИВАС Олега Дору за помощь и взаимодействие с нами.

*Разработка Амритикой*

Приглашаем в зал ИВАС Горислава Ветту. Возжигаемся Частью Хум в Физическом теле. Синтезируемся с Хум ИВ Аватара Синтеза Горислава, стяжаем Синтез Амритики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем **Часть Амритическое тело Отец-Человек-Землянина.** Синтезируемся с Хум ИВ Аватарессы Синтеза Ветты, стяжаем Синтез Праамритического Тела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем **Часть Праамритическое тело Отец-Человек-Землянина**.

Возжигаясь, просим ИВАС Горислава Ветту развернуть в этом зале Огонь Амритики и зафиксировать нас телесно в поток Амритического Огня, заполняемся Огнём Амритики. Просим ИВАС Горислава Ветту помочь вывести определенный объём старой отработанной субъядерности Амритики в Частях, Системах, Аппаратах, Частностях Физического тела. И одновременно стяжаем, и входим в такой же или больший объём *(как фиксируют ИВАС)* субъядерности Амритики в Части, Системы, Аппараты, Частности, замещая отработанную субъядерность. Заполняемся, насыщаемся Огнём Амритики, возжигаемся плотностью Амритического Огня, прося ИВАС развить амритичность Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Физического тела, активировать силу, насыщенность, продолжительность жизни Физического тела и аннигилировать некорректные процессы, приводящие к старению или состояниям смерти Частей, Систем, Аппаратов, Частностей в Физическом теле. *Пробуем прожить психодинамику Огня Амритики в теле.*

*Пояснение:* *Амрита – это Огонь бессмертия. Амритика – это огнеобразы Амриты, формирующие отдельный вид материи, которым синтезируется Хум и далее все Части в Физическом теле. Амритика отвечает за обновление и преображение Физического тела, и в определенной степени – за его бессмертие, в той мере, как это возможно для Физического тела. В истории человечества известны случаи, когда продолжительность жизни Физическим телом была в большем объеме времени, чем в среднем живут сейчас. А значит, потенциал жизни Физического тела человека можно развивать дальше, в перспективе – на несколько сотен или даже тысяч лет. За развитие этого потенциала и отвечает Амритическое тело.*

Синтезируемся с Хум ИВАС Горислава Ветты и стяжаем обучение по концентрации в Частях, Системах, Аппаратах, Частностях в Физическом теле Огня Амритики и разработке обновлением субъядерности в преображении всех состояний, ведущих к ускоренному старению. Слушаем рекомендации ИВАС по действию Огнем Амритики в следующих тренингах.

Итогом тренинга стяжаем Синтез Амритики и Синтез Праамритического тела, и возжигаясь, преображаемся им. Благодарим АС Горислава Ветту.

*Разработка Буддикой*

Приглашаем в этот зал ИВАС Ульяна Люцию. Синтезируемся с Хум ИВАС Ульяна, стяжаем Синтез Буддики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем **Часть Буддическое тело Отец-Человек-Землянина**. Синтезируемся с Хум ИВАС Люции стяжаем Синтез Прабуддического Тела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем **Часть Прабуддическое тело Отец-Человек-Землянина.**

Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Ульяном Люцией, заполняемся Огнём Буддики и просим развернуть в этом зале Огонь Буддики и ввести каждого из нас в Огонь Буддики. Концентрируем Огонь Буддики физически телесно, доводя его до каждой Части, Системы, Аппарата и Частности, входя в буддичность цельно Физическим телом.

*Пояснение: Буддика фактически «будит, пробуждает» от устоявшихся форм действий, помогает освободиться от определённых застойных тенденций, установок в Физическом теле. Нужно научиться пробуждаться Физическим телом ко всем стяжаниям, новым явлениям Синтеза и Огня. Для этого можно сознательно стяжать у ИВАС Огонь Буддики итогом практик и учиться пробуждаться стяженным физически телесно. Этим все стяженное окончательно развертывается в Физическом теле, расходится по всем Частями и наступает итоговое преображение.*

И просим ИВАС Ульяна Люцию пробудить Части, Системы, Аппараты и Частности в Физическом теле от устойчивых, однотипных действий, тенденций, установок. Огнём Буддики будоражим, освобождаем Части, Системы, Аппараты, Частности и пробуждаем их к Огню и Синтезу Воли и самому явлению Воли, к Огню и Синтезу, к Ивдивной жизни, компетентности, полномочности, суперизвечности, реализации. *Проживаем состояние в Физическом теле.*

Просим ИВ Аватаров Синтеза Ульяна и Люцию развернуть нам новые виды буддичности, вариативности вхождения в физически телесную буддичность в условиях Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем обучение и подготовку у ИВАС, стяжаем рекомендации к разработке Огня Буддики в Физическом теле. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Ульяна Люцию за помощь и взаимодействие с нами.

*Завершение тренинга*

И в этой концентрации, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на 8193-й архетип *(или по подготовке)*, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВ Отца, и возжигаем им Часть Физическое тело ИВО во всем разработанном Синтезе и Огне тренинга. Синтезируем своё Физическое тело с Физическим телом ИВО, проникаемся и заполняемся Синтезом Физического тела ИВО, прося ИВ Отца ввести в следующую концентрацию Огня Есмики, Амритики и Буддики физически телесно.

Возжигаем, преображаем Физическое тело каждого из нас и, просим ИВ Отца преобразить все потенциалы и возможности Физического тела, расширив их на новое состояние достигнутой есмичности, амритичности и буддичности в Физическом теле. Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Суть физической телесности ИВО. Стяжаем у ИВ Отца Творение и Синтез Физического тела в синтезе 64-х Огней видов материи. Стяжаем Волю ИВ Отца в Физическое тело каждого из нас в дееспособности и действии всем стяженным и преображенным итогом тренинга. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВ Отца и преображаемся им.

Благодарим ИВ Отца, ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ИВ Аватаров Синтеза Иосифа Славию, ИВ Аватаров Синтеза Олега Дору, ИВ Аватаров Синтеза Горислава Ветту, ИВ Аватаров Синтеза Ульяна Люцию.

Возвращаемся в физическое выражение, разворачиваемся и заполняем Физическое тело всем стяжённым и преображенным, физически эманируем в ИВДИВО, в ИВДИВО Подразделения служения, ИВДИВО каждого. Выходим из Тренинга. Аминь.

Вопросы для усвоения материала:

1. Что у вас сложилось итогом тренинга в Физическом теле? В чём может проявиться Есмичность Физического тела? Амритичность Физического тела? Буддичность Физического тела?
2. Какие различия в действии Есмикой, Амритикой, Буддикой в данном тренинге вы выявили? Какие сходства?
3. Как изменялось состояние в Физическом теле последовательной разработкой каждого следующего вида материи?
4. В чем особенности разработки Огней и Синтезов видов материи именно Физическим телом?

### Практика-тренинг по разработке синтезтелесной дуумвиратности Метагалактического Физического Тела с Октавным Физическим Телом ИВО синтезированием 512-ти Телесных Систем

*Пояснение:* Для Физического тела важны Телесные Системы. Необходимо, чтобы мы физически были тактильно-слухо-обонятельно-вкусово-зрительно восприимчивы, и чтобы мы разрабатывались этой системностью в вышестоящих телах и умели входить в состояние переключения, чтобы нам не было чуждо это физическое проживание. Разработка Телесных Систем по Огням, где, например, Огонь Воли – это Телесная Система Организма, Огонь Мудрости – это лицевая Телесная Система, Огонь Любви – это Телесная Система Регенерации и так далее. Разработав Лотос, мы разрабатываем Телесные Системы каждого тела. Лотос разрабатывает динамику Духа в восприятии того, что мы видим, того, что мы слышим, того, что мы проживаем. Голос – звучание Духа, Света и Огня Изначально Вышестоящего Отца. Голос – как ты звучишь, перестраивая материю. Есть Зов Духа, а есть Голос Тела. Виртуозность владения – учиться управлять Телесными Системами Физического Тела.

Цель Практики-тренинга: войти в разработку и дееспособность дуумвиратности Физического Тела двух видов космоса.

*На примере синтезирования 512-ти Телесных Систем Метагалактического и Октавного Физических тел, тренинг можно применять для синтезирования 512‑ти Телесных Систем любого из Физических Тел Изначально Вышестоящего Отца друг с другом: Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октоизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного и так далее.*

Действия в Тренинге:

* Насыщение и проникновение средой и всеми параметрами Архетипического **Метагалактического** Физического тела ИВ Отца Синтезом Воли ИВО ИВ Аватара Синтеза Иосифа.
* Активация Архетипического **Метагалактического** Прафизического Тела ИВО средой **Метагалактического** Отдела Воли ИВО ИВ Аватарессы Синтеза Славии.
* Сопряжённость действия Инструментами Совершенная Аватарскость, Совершенная Индивидуальность и Совершенное Тело.
* Насыщение и проникновение средой и всеми параметрами Архетипического **Октавного** Физического тела ИВ Аватара Синтеза Синтезом Воли ИВО ИВ Аватара Синтеза Иосифа.
* Активация Архетипического **Октавного** Прафизического Тела ИВО средой **Октавного** Отдела Воли ИВО ИВ Аватарессы Синтеза Славии.
* Вхождение в **дуумвиратный синтез** **Метагалактического Физического тела и Октавного Физического тела** ИВО.
* Стяжание и синтезирование 512-ти телесных систем Архетипического Метагалактического Физического тела ИВО с 512-ю телесными системами Архетипического Октавного Физического тела ИВО.
* Стяжание и вхождение в **Я Есмь Октавно-Метагалактическое Физического тело** ИВО в пяти состояниях Духа: Вольница, Волевитость, Освобождение, Синтез Духом, Творение Духом.
* Стяжание парадигмальности развития и реализации Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО.
* Стяжание состоятельности Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО.

**Практика-тренинг**

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаемся всеми Ядрами Синтеза фиксацией в голове, Ядрами Синтеза в позвоночнике физического тела, активируя все ядерные процессоры, возжигаемся 1600-ми Мировыми Ядрами Синтеза. Возжигаемся Ядром Должностно Полномочного ИВО, возжигаясь и синтезируясь с Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, с Ядром Синтеза ИВО, с Частью ИВАС Кут Хуми, с Частью ИВ Отца. Возжигаемся и синтезируемся с Ядром Синтез Синтеза ИВО каждого из нас. Возжигаемся всеми Компетенциями, подготовками и Полномочиями ИВО. Распускаем Синтез из всех Ядер Синтеза и синтезируем Синтез между собой, заполняем всё тело тотально. Возжигаемся Телом Учителя, Ипостаси, Служащего, Посвященного Синтеза ИВО (*по подготовке каждого*).

Возжигаемся Формой Должностно Полномочного ИВДИВО и всем Синтезом Должностно Полномочного, возжигаемся 96-ю Инструментами ИВО, возжигаемся единотелесно синтезом 1024-ти Частей в синтезе их Систем, Аппаратов, Частностей.

Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь и в этой концентрации переходим на 8128-й архетип (*или по подготовке*) в зал ИВДИВО. Приветствуем ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, возжигаемся, преображаемся ими. Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия на явление Тренинга: «Разработки синтезтелесной дуумвиратности Метагалактического Физического тела с Октавным Физическим телом ИВО синтезированием 512-ти Телесных Систем».

Из зала ИВДИВО ИВДИВО-полиса ИВАС Кут Хуми 8128-го архетипа ИВДИВО (*или по компетенции каждого*) переходим в здание ИВАС Иосифа ИВДИВО-полиса ИВАС Кут Хуми на 513-й этаж.

Становимся телесно, синтезируемся с ИВАС Иосифом Славией, стяжаем Синтез Воли и Синтез Прафизического тела ИВО, проникаемся ими. Возжигаем Физическое тело ИВО, возжигаем Прафизическое тело ИВО и вспыхивая двуединым синтезом двух Частей между собой, сливаемся им с ИВАС Иосифом и Славией, прося возжечь физическую телесность ракурсом каждой Части, Системы, Аппарата и Частности. И возжигаясь этим, просим ИВАС Иосифа и Славию ввести в тренинг разработки дееспособности дуумвиратности Физического тела ИВО.

В синтезе с ИВАС Иосифом Синтезом Воли ИВО разворачиваемся в зале **Архетипического Метагалактического Физического тела ИВО**. Возжигаясь и активируясь Инструментами Совершенная Аватарскость, Совершенная Индивидуальность и Совершенное Тело насыщаемся и проникаемся средой, атмосферой, динамикой и всеми параметрами зала Архетипическим Метагалактическим Физическим телом ИВО, возжигаясь, преображаемся ими.

Далее, синтезируемся с ИВ Аватарессой Синтеза Славией и переходим в здание Аватарессы Синтеза Славии, здесь же в ИВДИВО-полисе ИВАС Кут Хуми, в зал Метагалактического Отдела Воли ИВО. Становимся в зале и просим развернуть среду Метагалактического Отдела Воли ИВО.

Возжигаясь Инструментами Совершенная Аватарскость, Совершенная Индивидуальность и Совершенное Тело насыщаемся Волей ИВО в активации Архетипического Метагалактического Прафизического тела ИВО в синтезе Систем – Стать красоты, Аппаратов – Тело синтезначала, Частностей – Созидание-воля. И возжигаясь, проникаемся средой, атмосферой, динамикой и всеми параметрами данного зала.

Синтезируемся с ИВ Аватарессой Синтеза Славией, стяжаем и возжигаемся 512-рицей Телесных Систем Архетипического Метагалактического Прафизического тела ИВО. Входим в дуумвиратный синтез Метагалактических Физического тела и Прафизического тела ИВО. Возжигаемся и проникаемся этим состоянием.

Синтезируемся с ИВАС Синтеза Иосифом и переходим в здание Аватара Синтеза Иосифа ИВДИВО-полиса ИВАС Кут Хуми 8128-го архетипа ИВДИВО (*или по компетенции каждого*) и Синтезом Воли ИВО разворачиваемся в зале **Архетипического Октавного Физического тела ИВО**. Возжигаясь и активируясь Инструментами Совершенная Аватарскость, Совершенная Индивидуальность и Совершенное Тело, насыщаемся и проникаемся средой и всеми параметрами зала Архетипическим Октавным Физическим телом ИВО, возжигаясь, преображаемся ими.

Далее, в синтезе с ИВ Аватарессой Синтеза Славией переходим в здание Аватарессы Синтеза Славии ИВДИВО-полиса ИВАС Кут Хуми 8128-го Архетипа ИВДИВО (*или по компетенции каждого*) в зал Октавного Отдела Воли ИВО и просим развернуть среду Октавного Отдела Воли ИВО. Возжигаясь Инструментами Совершенная Аватарскость, Совершенная Индивидуальность и Совершенное Тело насыщаемся Октавной Волей ИВО в активации Архетипического Октавного Прафизического тела ИВО.

В синтезе с ИВ Аватарессой Синтеза Славией стяжаем и возжигаемся 512‑рицей Телесных Систем Архетипического Октавного Прафизического тела ИВО. И, возжигаясь, входим в дуумвиратный синтез Октавного Физического тела и Октавного Прафизического тела ИВО возжигаясь, преображаемся ими.

Синтезируемся с ИВ Отцом и переходим в зал ИВ Отца 8193-го архетипа ИВДИВО (*или по компетенции каждого*). Становимся телесно пред ИВ Отцом в синтезе дуумвирата двух тел: Архетипического Метагалактического Физического тела ИВО и Архетипического Октавного Физического тела ИВО.

Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 512 Синтезов ИВО и 512 Телесных Систем ИВО, возжигаясь, преображаемся ими. Просим ИВ Отца синтезировать 512 Телесных Систем Архетипического Метагалактического Физического тела ИВО с 512-ю Телесными Системами Архетипического Октавного Физического тела ИВО.

В синтезе с ИВ Отцом **стяжаем и синтезируем 32 метагалактические и 32 октавные телесные системы** (с 512-й по 480-ю):

* 512-ю Телесную систему Мозга ИВО Архетипического **Метагалактического** Физического тела ИВО с 512-й телесной системой Мозга ИВО Архетипического **Октавного** Физического тела ИВО.
* 511-ю Телесную систему Организма ИВО Архетипического **Метагалактического** Физического тела ИВО с 511-й телесной системой Организма ИВО Архетипического **Октавного** Физического тела ИВО.
* 510-ю Лицевую телесную систему ИВО Архетипического **Метагалактического** Физического тела ИВО с 510-й Лицевой телесной системой ИВО Архетипического **Октавного** Физического тела ИВО.

И так далее до 481-й Конституциональной телесной системы, включительно.

Затем **стяжаем и синтезируем в цельности с 480-й по 1-ю телесные системы** **Метагалактического и Октавного Физических тел** *(названия всех систем по Распоряжению 6 см. в Приложении).*

И синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО и возжигаемся цельностью синтеза 512-ти Телесных Систем дуумвирата двух тел: Архетипического Метагалактического Физического тела ИВО и Архетипического Октавного Физического тела ИВО и возжигаясь, преображаемся ими.

Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем **Основу** цельности Телесных Систем Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО **синтезтелесно дуумвиратно** в их развитии, росте, дееспособности.

В синтезе с ИВ Отцом возжигаемся и развёртываемся Сердцем **Лотоса Духа** каждого из нас, становимся Телом Духа и стяжаем у ИВОтца **Я Есмь** Октавно-Метагалактическое Физического тело ИВО. И возжигаясь этим, стяжаем у ИВО и входим в пять состояний Духа: Вольница, Волевитость, Освобождение, Синтез Духом, Творение Духом, возжигаясь, преображаемся ими. Синтезируем Лотос Духа, собирая его с Телом Духа и вмещаем в Ипостасное тело каждого из нас.

Далее, синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем парадигмальность развития и реализации Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО:

16. Синтез Стати Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

15. Категорию Изысканности Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

14. Тезу Виртуозности Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

13. Эталон Эталонности Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

12. Познание Элегантности Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

11. Определение Основности Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

10. Понимание Очарования Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

09. Анализ Катарсиса Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

08. Симатику Изящества Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

07. Гипостасис Инсайта Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

06. Соображение Сканирования Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

05. Осмысление Благости Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

04. Рассуждение Вкуса Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

03. Различение Эмпатии Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

02. Распознание Утончённости Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

01. Изучение Естественности Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО

И возжигаясь, преображаемся парадигмальностью развития и реализации Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО.

Ещё глубже синтезируемся с Хум ИВО и стяжаем состоятельность Октавно-Метагалактического Физического тела ИВО в явлении цельной телесности дуумвиратно в синтезе двух видов Частей (*метагалактических и октавных*) Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца ИВО. И возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и возжигаясь им, синтезируем наше Физическое тело с Физическим телом ИВО, проникаемся и заполняемся Синтезом Физического тела ИВО, прося ИВО ввести нас в следующую концентрацию телесной дуумвиратности ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и возжигаясь, преображаемся им.

Благодарим ИВ Отца, ИВАС Кут Хуми Фаинь, ИВАС Иосифа Славию.

Возвращаемся в физическую реализацию, разворачиваемся и заполняем Физическое Тело всем стяжённым и преображённым физически собою.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Подразделения служения, в ИВДИВО каждого.

И выходим из Тренинга. Аминь.

Вопросы для усвоения материала:

1. Как вы считаете, почему важно разрабатывать синтезтелесность Физического тела видами Космоса?
2. Какие инструменты были задействованы в данном тренинге Физического Тела октавно-метагалактически? Что это дало в новом явлении дееспособности вашего Физического тела? Как можно дальше применять эти и другие инсрументы, чтобы развивать действенность Синтеза в Физическом Теле?
3. Какой способ синтезирования применён в практике разработки дуумвиратности Физического тела?
4. Какие пять состояний Духа ИВО были стяжены в практике? Почему состояние Духа важно в развитии дееспособности Физического тела? Какие состояния Духа оказались близки вам, а какие стали новыми?
5. Какими 16-рицами можно развивать реализации октавно-метагалактического Физического Тела ИВО? Видете ли вы в этом Парадигмальность развития Физического тела? Как вы видите она, Парадигмальность, могла бы, синтезироваться в вашем Физическом теле?

### Практика стяжания Теургии Жизни Человека пятнадцатью внутренними реализациями Внутренней Философии Физическим телом ИВО

Пояснение: Метагалактическое Физическое тело ИВО 15-ричной внутренней реализацией Жизни Человека. Первая жизнь: Человека, явлением одного из шестнадцати видов эволюционного восхождения явлением 512 метагалактических частей, систем, аппаратов и частностей каждого архетипа и 512 архетипов Метагалактического космоса в синтезе;

*Распоряжение 2, п.34 от 11.11.24г.*

Ввести 15 внутренних реализаций внутренней философии, развиваемой к внутренней синтез-философии каждого Человека:

* Первая внутренняя реализация: Внутренний Мир, синтезом вида частей человека, взрастанием синтеза пяти миров: Физического, Тонкого, Метагалактического, Синтезного, Человека (*с возможным специальным ракурсом применением 5 мира, например, мир Учёного*) и явлением одного из шестнадцати видов эволюционной реализации.
* Вторая внутренняя реализация: Внутренний Космизм, взрастанием по 64 видам материи внутреннего выражения и реализации.
* Третья внутренняя реализация: Внутренняя Вселенскость, взрастанием ракурсом царств, стихий и природы видов организации материи.
* Четвёртая внутренняя реализация: Внутренняя Метагалактичность, взрастанием ракурсом 512 архетипических метагалактик ИВДИВО.
* Пятая внутренняя реализация: Внутренняя Октавность, взрастанием ракурсом 512 архетипических октав ИВДИВО.
* Шестая внутренняя реализация: Внутреннее Всеединство, взрастанием ракурсом 512 архетипических всеедин ИВДИВО
* Седьмая внутренняя реализация: Внутренняя Извечность, взрастанием ракурсом 512 архетипических извечин ИВДИВО
* Восьмая внутренняя реализация: Внутренняя Метаизвечность, взрастанием ракурсом 512 архетипических метаизвечин ИВДИВО
* Девятая внутренняя реализация: Внутренняя Октоизвечность, взрастанием ракурсом 512 архетипических октоизвечин ИВДИВО
* Десятая внутренняя реализация: Внутренняя Всеизвечность, взрастанием ракурсом 512 архетипических всеизвечин ИВДИВО
* Одиннадцатая внутренняя реализация: Внутренняя Суперизвечность, взрастанием ракурсом 512 архетипических суперизвечин ИВДИВО
* Двенадцатая внутренняя реализация: Внутренний Вечный Сверхкосмос, взрастанием ракурсом 512 архетипических внутренних сверхкосмосов ИВДИВО
* Тринадцатая внутренняя реализация: Внутренняя Жизнь, взрастанием ракурсом 512 частей вечности тела вечности каждого
* Четырнадцатая внутренняя реализация: Внутренний ИВДИВО, взрастанием ракурсом 4609 архетипов ИВДИВО Ядрами Синтеза ИВО.
* Пятнадцатая внутренняя реализация: Внутренний ИВО, взрастанием синтеза вида Частей ИВО человеческой жизни каждого.

Цель данной разработки: развернуть масштаб и качество развития Физического Тела ИВО в Жизни Человека ракурсом 15 внутренних реализаций Внутренней Философии, развиваемой к Внутренней Синтез-философии каждого Человека Метагалактическим Физическим телом ИВО.

Первая внутренняя реализация: **Внутренний Мир**, синтезом вида частей человека, взрастанием синтеза пяти миров: Физического, Тонкого, Метагалактического, Синтезного, Человека (с возможным специальным ракурсом применением 5 мира, например, мир Учёного) и явлением одного из шестнадцати видов эволюционной реализации*.* 512 Метагалактических Частей ИВО в архетипических Метагалактиках с 1 по 512 Архетип ИВДИВО на данном этапе по подготовке нами освоенные архетипические Метагалактики и 4 мира в каждой из них, где Метагалактическое Физическое Тело 447 Часть ИВО соответствует 447 архетипической Метагалактике.

**Миры – это фактически то результирующее творение ИВДИВО**, которое мы достигаем четырьмя состояниями творящейся материи. Где каждый Мир цельно собою есть среда внутри ИВДИВО, где в этой среде само начало рождения Мира основывается на Синтезе видов организации материи. Допустим, в Метагалактике ФА это 4096 Реальностей, с 1‑й по 4096‑ю. И чтобы физический Мир Метагалактики Фа сложился, необходим Синтез этих 4096 Реальностей. Дальше, когда рождается следующий тонкий Мир, то он рождается с 1‑й по 8192‑ю Реальность, охватывая в том числе физический Мир. И таким образом сплавляются все эти разницы, все пределы, все оболочки, которые ограничивают одну Реальность от другой в Мире, и Мир всегда целен как всё цельно в ИВДИВО. Рождается некая сфера в ИВДИВО, сфера творящейся материи одной их четырёх видов, которая являет одну из четырёх главных состояний материи, потому что минимально на сейчас, когда Отец проявляется в материю он проявляется минимально четверично, Энергией, Светом, Духом и Огнём. И, **насыщаясь четырьмя Мирами, мы с вами насыщаемся всеми параметрами, из которых эти Миры строятся**. *(2 Школа ИВ Здоровья МГ Медицины Барышева Лариса 20-21-01.24г).*

Итогово мы можем провести аналогию, где Метагалактическое Физическое тело ИВО частью – Синтезным миром, системой – Стать творения МГ миром, аппаратом – Тело субъядерности Тонким миром и частностью – метагалактическая Воля Физическим миром. Физическое Тело вырабатывает Частность Метагалактическая Воля, Системой Стать творения, Аппаратом Тело субьядерности ракурсом 4 миров, где Метагалактическая Воля есть результат внутренней деятельности Части в 4 мирах и синтезирует собою 4 мира в Физический мир следующей архетипической Метагалактики.

Вторая внутренняя реализация: **Внутренний Космизм**, взрастанием по 64 видам материи внутреннего выражения и реализации.Внутренний Космизм Метагалактического Физического тела ИВО - 64 Вида материи ракурсом Есмики, от Есмики Физического вида материи до Есмики Сиаматики, то есть Физическое тело реализуется и развивает чувство Физического тела видом материи Астралика Есмики или мысль Менталика Есмики в каждой архетипической Метагалактике. Есмическая материя – это плотный потенциал Синтеза, который офизичивается Метагалактическим Физическим телом исполнением стандартов ИВО.

Третья внутренняя реализация: **Внутренняя Вселенскость**, взрастанием ракурсом царств, стихий и природы видов организации материи.

**447 Царство Человека-Землянина Физического тела ИВО**, 512 Царств – это 512 вариантов жизни. В основном они все человеческие, за исключением первых трёх. И тогда, получается, для человека в Метагалактике создаётся огромное разнообразие вариантов жизни человека, чтобы человек множился и развивался одновременно, чтобы был устойчив биологически. И переключаясь, мы можем расти по Царствам? Можем. Но переключаясь от одного Царства к другому, мы должны повысить свою жизненную частоту, например, впитать в себя и сложится теми условиями биологическими, в которых растёт человек метагалактический. А названия Царств идут у нас по названиям частей. И тогда твоя биология устойчиво поддерживается следующим Царством. И так постепенно, развивая свою генетику в том числе, мы можем вырастать царственно.

Для того, чтобы эта среда Царства поддерживалась в чистоте, в правильном состоянии, нам необходим постоянный энергообмен с Владыками Царств. Именно Владыками Царств, которые держат весь эталон и способствуют, помогают жителям этого Царства правильно реализовываться, обеспечивая их внешними условиями, внутренне ни как, не влияя на жителей. Таким образом, **Владыки Царств за счёт обмена энергетикой позволяют нам более глубоко и качественно включиться в параметры жизни биологической ракурсом этого Царства, например,** **447 Физического Тела ИВО**. *(2 Школа ИВ Здоровья МГ Медицины Барышева Лариса 20-21-01.24г).*

**447 Стихия Воли Духа ИВО.** Стихия – это та динамика материи, которая складывается теми же фундаментальностями, что и у Отца. Поэтому, Стихии у нас во многом называются так же, как отцовские Огни или отцовские фундаментальности. Получается, Стихия как элемент внешней материи, из чего состоит природа, обязательно нужны и человеку. Потому что, если человек не задействует какие-то Стихии из окружающей материи, как динамика этой материи, человек не достигнет результата сложения собой чего-то, можно по большому счёту сказать, результата творения. Другими словами, для того, чтобы у нас сложилась мысль, нам нужно как внутреннее действие: ментальным огнём, информацией, содержанием, Чаша – это всё срабатывает, всё, что мы учим по Синтезу. Но нам настолько же, примерно на 50 процентов, нужно заполненными быть Стихий Воздуха, чтобы эта мысль как частность, выходя вовне, но 50 процентов была отстроена материнской средой или материнским состоянием материи, здесь главной будет Стихия воздуха. Значит, Стихия Воздуха помогает организовать для того, чтобы мысль вышла вовне в материнскую природную среду частность каждую из нас и окончательно её оформить. То есть, представьте себе, сначала Отец создаёт материю, и он в неё закладывает какие-то параметры, фундаментальности – это как единица движения от Отца, передающаяся в нашу материю или в наш Огонь и Синтез. Фундаментальности – это горизонт сродни Огню и Воли ИВО, то есть мы просто насыщаемся, у нас создаётся более высокая концентрация заряда этих Стихий и, чтобы выразить вовне какой-то результат, на это обязательно нужны разные Стихии. Чем их больше вариантов, тем больше у нас внешних результатов. *(2 Школа ИВ Здоровья МГ Медицины Барышева Лариса 20-21-01.24г).*

Четвёртая внутренняя реализация: **Внутренняя Метагалактичность**, взрастанием ракурсом 512 архетипических метагалактик ИВДИВО. Часть Физическое Тело ИВО 447 архетипической Метагалактики, а также все 447 виды организации материи архетипических Метагалактик являются выражением Систем Частей ИВО, например, Душа у которой 447 Чакра Физическое тело находится над головой Человека, 191 Чакра Прафизическое тело 24 позвонок позвоночника Физического тела Человека. На данный момент освоены командой ИВДИВО 83 архетипические Метагалактики и 24 архетипических Метагалактик синтезом Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел как базы и опоры, дающие устойчивость Физического тела ИВО в архетипических Метагалактиках.

Пятая внутренняя реализация: **Внутренняя Октавность**, взрастанием ракурсом 512 архетипических октав ИВДИВО.447 Архетипические Октавные Метагалактики входят как часть в 512 Архетипических Октавах Жизни Человека с мирами, царствами, стихиями, видами материи, видами организаций материи.

Шестая внутренняя реализация: **Внутреннее Всеединство**, взрастанием ракурсом 512 архетипических всеедин ИВДИВО.

Седьмая внутренняя реализация: **Внутренняя Извечность**, взрастанием ракурсом 512 архетипических извечин ИВДИВО.

Восьмая внутренняя реализация: **Внутренняя Метаизвечность**, взрастанием ракурсом 512 архетипических метаизвечин ИВДИВО.

Девятая внутренняя реализация: **Внутренняя Октоизвечность**, взрастанием ракурсом 512 архетипических октоизвечин ИВДИВО.

Десятая внутренняя реализация: **Внутренняя Всеизвечность**, взрастанием ракурсом 512 архетипических всеизвечин ИВДИВО.

Одиннадцатая внутренняя реализация: **Внутренняя Суперизвечность**, взрастанием ракурсом 512 архетипических суперизвечин ИВДИВО.

Двенадцатая внутренняя реализация: **Внутренний Вечный Сверхкосмос**, взрастанием ракурсом 512 архетипических внутренних сверхкосмосов ИВДИВО.

Тринадцатая внутренняя реализация: **Внутренняя Жизнь**, взрастанием ракурсом 512 частей вечности тела вечности каждого.

Четырнадцатая внутренняя реализация: **Внутренний ИВДИВО**, взрастание ракурсом 4096 архетипов ИВДИВО Ядрами Синтеза ИВО. Метагалактическое Физическое тело – это концентрация всего ИВДИВО на нас. Наше тело находится в центровке Изначально Вышестоящего Дома ИВО. Что будет требовать Физическое тело? Огня! Получается между ИВДИВО и Телом стоит Огонь. И на основании этого Огня идёт реализация Виртуозности каждого из нас. **Физическое тело синтезирует в себе физический Огонь Аватаров и Аватаресс Синтеза.** Физическое тело имеет одну особенность – оно всегда синтезирует собой Синтез Аватаров и Аватаресс. Дом синтезирует Тело, чтобы управлять Телом, нужно быть в Доме и Домом. Тогда Дом, вернее **Тело Физическое есть множество оболочек сфер-оболочек офизиченной, но ракурсом Воли Отца, материи.** И, задача на эту эпоху быть дееспособными Домом. И от того, как Дом концентрирует, аккумулирует Огонь и Синтез, и какой Огонь и Синтез, от этого зависит, какая Часть как материя Дома будет развиваться**. И попробовать сконцентрировать первичную Волю Отца своим Домом и активировать этим Физическое Тело.** *(63Си ИВО Сердюк О. Адлер 27-28-05.23г)*

Пятнадцатая внутренняя реализация: **Внутренний ИВО**, взрастание синтеза вида Частей ИВО человеческой жизни каждого.

И только когда мы умеем синтезировать все эти этапы между собой, мы входим в 15-е состояние полноты Воли ИВО. Воля осуществляется только в среде, где есть концентрация Синтеза**. Я Настоящего –** это прямое состояние и Синтеза, и Воли Отца вместе в Физическом теле, то есть Я Есмь Физическое Тело ИВО.

*(63Си ИВО Сердюк О. Адлер 27-28-05.23г)*

**Практика**

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаем: Ядра Синтеза фиксацией в голове, Ядра Синтеза в позвоночнике физического тела, Ядра Синтеза миров вокруг физического тела. Из всех Ядер Синтеза распускаем Синтез и синтезируем Синтез между собой, образуя однородный Синтез.

Возжигаем Ядро Синтеза ИВАС Кут Хуми, Ядро Синтеза ИВО, Часть ИВАС Кут Хуми, Часть ИВО. Возжигаемся телом Учителя/Ипостаси/Служащего/ Посвященного Синтеза ИВО *(согласно личным стяжаниям и подготовкам)*, Огнём Фа, Абсолютным Огнем, всеми личными стяжаниями и Компетенциями. Возжигаемся Формой Должностно Полномочного, Ядром Синтеза Должностно Полномочного и всем Синтезом Должностно Полномочного, 96-ю инструментами Должностно Полномочного.

Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь 8128 Архетипа ИВДИВО *(или по подготовке*), переходим в зал ИВДИВО приветствуем ИВАС Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО и просим преобразить Жизнью Человека Метагалактическим Физическим Телом ИВО15-ю внутренними реализациями Внутренней Философии, развиваемой к внутренней Синтез-Философии каждого человека Метагалактическим Физическим телом ИВО и стяжаем 15 Синтез Синтезов и 15 Синтез Праполномочий Синтеза ИВО каждому из нас, и возжигаясь преображаемся ими.

Синтезируемся с ИВ Отцом и переходим в зал ИВО на 8193 Архетип ИВДИВО развертываемся пред ИВ Отцом в форме Должностно Полномочных степенью реализации каждого из нас и синтезируемся с Хум ИВ Отца стяжаем 15 Синтезов ИВО и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развитие, обучение, воспитание, реализацию Физическим Телом ИВО Жизнью Человека 15‑ю внутренними реализациями Внутренней Философии, развиваемой к Внутренней Синтез-философии каждого Человека Метагалактическим Физическим телом ИВО и синтезируясь с Хум ИВО стяжаем 15 Синтезов ИВО возжигаемся и преображаемся ими и стяжаем **Внутренний Мир**, синтезом Части Жизни Человека 512 Метагалактических частей в 512 архетипических Метагалактиках, (*на данном этапе достижения каждого)* архетипических Метагалактик с 4 мирами в каждой из архетипических Метагалактик (*по подготовке)* в Физическое Тело ИВО и стяжаем 64 Частности ракурсом миров Метагалактической Волей ИВО частью Физическое тело ИВО синтезом архетипических Метагалактик по подготовке каждого из нас.

Стяжаем **Внутренний Космизм**, взрастанием по 64 видам материи внутреннего выражения и реализации Физическим телом ИВО жизнью Человека. Внутренний космизм Метагалактического Физического тела ИВО – 64 видами материи ракурсом Есмики от Есмики Физического вида материи до Есмики Сиаматического вида материи архетипических Метагалактик по подготовке каждого из нас и возжигаясь, преображаемся ими.

Стяжаем **Внутренняя Вселенскость**, взрастанием ракурсом Царств, Стихий и природы видов организации материи Физического Тела ИВО и возжигаемся 447-м Царством Человека-Землянина Физического телаИВО, 512 Царств – 512 вариантами жизни возжигаемся и преображаемся ими.

Возжигаемся 447 Стихией Воли Духа ИВОконцентрацией насыщенности выражения и реализации во вне Физическим телом ИВО жизнью Человека синтезом архетипических Метагалактик по подготовке каждого из нас возжигаясь, преображаемся ими.

Стяжаем **Внутренняя Метагалактичность**, взрастанием ракурсом 512-ти архетипических Метагалактик ИВДИВО.

Возжигаемся Частью Физическое Тело ИВО ракурсом количества Архетипических Метагалактик на данном этапе достижения каждого, а также все 447-ые виды организации материи архетипической Метагалактики в явлении Систем Частей ИВО функционалом Физического тела ИВО и возжигаясь преображаемся ими.

Стяжаем **Внутреннюю Октавность жизни Человека** Физическим телом ИВО взрастанием ракурсом 512-ти архетипических Октав ИВДИВО 447‑архетипическими Октавными Метагалактиками в 512-ти архетипических Октавах Жизни Человека с мирами, царствами, стихиями, видами материи, видами организаций материи.

И далее стяжаем внутренние реализации Жизни Человека в росте и развитии части Физическое тело ИВО архетипически.

* **Внутреннее Всеединство** взрастанием ракурсом 512 архетипических Всеедин ИВДИВО,
* **Внутреннюю Извечность** взрастанием ракурсом 512-ти архетипических Извечин ИВДИВО,
* **Внутреннюю Метаизвечность** взрастанием ракурсом 512-ти архетипических Метаизвечин ИВДИВО,
* **Внутреннюю Октоизвечность** взрастанием ракурсом 512-ти архетипических Октоизвечин ИВДИВО,
* **Внутреннюю Всеизвечность** взрастанием ракурсом 512-ти архетипических Всеизвечин ИВДИВО,
* **Внутреннюю Суперизвечность** взрастанием ракурсом 512-ти архетипических Суперизвечин ИВДИВО,
* **Внутренний Вечный Сверхкосмос**, взрастанием ракурсом 512-ти архетипических внутренних Сверхкосмосов ИВДИВО,
* **Внутреннюю Жизнь**, взрастанием ракурсом 512-ти частей Вечности Тела Вечности каждого.
* **Внутренний ИВДИВО**, взрастание ракурсом 8192 Архетипов ИВДИВО Ядрами Синтеза ИВО дееспособностью в ИВДИВО Физическим телом ИВО Синтезом и Огнём ИВАватаров Синтеза и ИВ Отца в нас,
* Пятнадцатую внутреннюю реализацию: **Внутренний ИВО**, взрастание синтезом видов Частей ИВО человеческой жизнью каждого Физическим телом ИВО синтезом всех этапов между собой Жизнью Человека в реализации Воли ИВО каждым из нас и возжигаясь, преображаемся этим.

И синтезируемся с Хум ИВО стяжаем Синтез ИВО 15-ти внутренних реализаций Жизни Человека Метагалактическим Физическим телом ИВО в явлении ИВ Отца собою и стяжаем **Теургию Жизни Человека Физическим телом ИВО синтезом 15 внутренних реализаций** каждому из нас этим и просим ИВ Отца расширить масштаб и пространство Жизни Человека Физическим Метагалактическим телом ИВО каждому из нас и стяжаем Огонь и Синтез ИВО возжигаясь, преображаемся им.

Благодарим ИВ Отца, ИВАС Кут Хуми Фаинь, ИВАС Иосифа Славию, возвращаемся в синтезфизическую реализацию развёртывая Теургию Жизни Человека Физическим телом 15-ю внутренними реализациями каждым из нас и эманируем в ИВДИВО, ИВДИВО участников практики и ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.

Вопросы для вникновения в тему практики:

1. Как вы раскрыли Теургию Жизни Человека Внутренней Философией Метагалактическим Физическим телом? В чём она, теургия Жизни, для вас? Как вы планируете её вести Физическим телом далее?
2. Внутренняя Философия Метагалактическим Физическим телом какими ведущими образами действует? Какую предельность они фиксируют? Куда вы ведёте Внутреннюю Философию ИВО Метагалактическим Физическим телом?

### Практика стяжания Творения и четырех явлений Жизни Синтез-части Физическое тело/Прафизическое тело Отец-Человек-Землянина ИВО. Стяжание компакта 447/191 Частей ИВО 512-ричным Синтезом ИВО Должностно Полномочным ИВО

*63 Синтез ИВО, Красноярск, февраль 2024г., О. Сердюк*

Мы возжигаемся всем Синтезом ИВО.

Концентрируемся Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигая Философию Синтеза, подготовки, переподготовки, возжигаясь действующим или нарабатывающимся Синтезом четвёртого курса Синтеза ИВО, возжигая четыре Синтеза 63-го Синтеза ИВО и однородность шестидесяти трёх Синтезов ИВО в вариативности четырёх видов Жизни в каждом из нас физически.

Возжигаясь ипостасно телесным явлением Учителя 63-го Синтеза ИВО в каждом из нас, синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и переходим, развёртываемся в Зале ИВАС Кут Хуми Октоизвечной Метагалактики Человека-Ипостаси на 1одиннадцатиллион 329десятиллионов 227девятиллионов 995октоллионов 784септиллионов 915секстиллионов 872квинтиллионов 903квадриллионов 807триллионов 060миллиардов 280миллионов 344.512-го выражения октоизвечной реальности.

Развёртываемся в форме Должностно Полномочного Учителя/Учительницы 63-м Синтезом ИВО, возжигая концентрированный Синтез четырёх Жизней ядром ИВАС Кут Хуми синтезфизично телом однородного Синтеза в зале.

Чуть расходимся по залу, встраиваемся в явление Синтеза ИВДИВО ИВАС Кут Хуми Октоизвечной Метагалактики Человека-Ипостаси.

Приветствуем ИВАС Кут Хуми. Возжигаем Синтез Учителя 63-го Синтеза ИВО Жизнью Человека, Синтез Учителя 63-го Синтеза ИВО Жизнью Компетентного, Жизнью Полномочного и Жизнью Извечного. Возжигая в ногах и под ступнями Синтез Пути Учителя четырьмя видами Синтеза Жизни разработанностью четырёх видов Жизни каждым из нас.

И возжигаясь философско-парадигмально Октавно-Метагалактическим Синтезом, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми и стяжаем четыре Синтез Синтеза ИВО, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на организацию стяжания Творения и Синтезирования с ИВ Отцом и в ИВ Отце явления от базового выражения части Физическое тело/Прафизическое тело ИВО до Всеединого выражения и цельным выражением Синтез частей Физического тела/ Прафизического тела ИВО каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь разработкой Учителя 63-м Синтезом ИВО, погружаясь, вспыхиваем Синтезом ИВДИВО каждого ИВ Аватаром Синтеза Кут Хуми собою.

Возжигаемся 63-м Ядром Синтеза ИВО и переходим в Зал к ИВ Отцу, развёртываемся 54-м Архетипом ИВДИВО на 1одиннадцатиллион 329десятиллионов 227девятиллионов 995октиллионов 784секстиллиона 915септиллионов 872квинтиллиона 903квадриллиона 807триллионов 60миллиадров 280миллионов 344.577-ю октоизвечной реальности.

Синтезируемся с Хум ИВО, становимся синтезфизично однородно телесно Учителем/Учительницей, возжигая концентрацию Синтеза Ядра ИВО в каждом из нас и Часть ИВО собою.

Стяжаем Волю ИВО компактом Синтеза Воль концентрацией Физического тела ИВО Синтезом 447-й Части Отец-человек-землянин ИВО каждым из нас.

И входим, прося развернуть Синтезом четырёх Жизней в 63-м Ядре Синтеза ИВО Стандарт Синтеза стяжания. Стяжая, вмещаем неотчуждённостью явления Синтеза ИВО Волю ИВО и пакет Воль, компактов видов Воль ИВО, стяжая один одинадцатиллион и далее выражение концентрации Синтеза ИВО, 512 выражений Синтеза ИВО Воль как показатель способности и разработанности офизиченности ИВО каждому из нас.

И возжигаясь Волей Отца, компактами видов Воль, 1одиннадцатиллионом, мы возжигаемся и развёртываем вначале в первичном Творении, встраиваясь в Волю ИВО телом однородного Синтеза в явлении Воли как умении офизичивать ИВО Синтезом, Огнём и любым видом Синтеза и Огня.

И вот пока мы не ушли в стяжание, понаблюдайте во внутреннем процессе пред Отцом в теле, как работает ваша Воля, когда она впитала Синтез Воли ИВО и двойной потенциал Синтеза Воли четверичного объёма Синтеза — мы сейчас в неё будем входить — свидетельствует или подтверждает офизиченность того, что даёт Отец?

Если нет никаких телодвижений, сопереживаний, просто в это смотрим. Смотрим на Отца, смотрим на ту форму практики, которую запускает Кут Хуми в теле.

И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем четыре Синтеза ИВО, стяжая четверичный потенциал офизиченности, стяжая четыре компакта Воли одним компактом в соответствующее явление Жизни Физического тела. Возжигаясь, стяжая, заполняясь компактом Воли физического тела, разработанностью Жизни Человека Учителем 63-м Синтезом ИВО.

Стяжаем компакт Воли офизиченности Синтеза Воли вторым выражением Жизни Компетентного Учителем 63-го Синтеза ИВО.

Стяжаем компакт Воли офизиченностью Синтеза, Жизнью Полномочного Учителем 63-го Синтеза ИВО.

И стяжаем компакт Воли прямым выражением Воль ИВО офизиченностью Синтеза четвёртого вида Жизни — Извечного, офизиченностью Синтеза Учителя 63-го Синтеза ИВО.

И стяжаем у ИВО синтезом результата и результатов четырёх видов Воли ИВО офизиченность Учителя Синтеза курсом Учителя Синтеза и должностно полномочное офизичивание Аватара/Аватарессы Должностно Полномочным Синтезом, стяжая:

* Синтез явления Воли Учителя Синтеза ИВО,
* Синтез явления Воли Владыки Синтеза ИВО, для того, кому это актуально, Владыкам Синтеза,
* Синтез явления Воли ИВО Посвящённым Владыкам Синтеза, для тех, кто здесь присутствует,
* синтезфизическое выражение Воли ИВО явлением Воли Аватаров в Должностной Полномочности каждого из нас.

И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем формирование Рождения офизиченностью Волей ИВО всего, как Синтеза объёма однородности явления Синтеза ИВО в ИВДИВО каждого Синтезом Стати всех накоплений, складывающих физическое тело четырьмя видами Жизни однородным Синтезом и Волей ИВО в каждом из нас.

И спекаемся четверичным компактом Воли ИВО Стать физической телесности профессионализацией Должностно Полномочным Аватаром/Аватарессой степени реализацией каждого из нас.

И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем Прямое Творение Синтеза Синтез-части Физическое тело/Прафизическое тело Отец-человек-землянина, стяжая компакт 447/191 Частей ИВО 512-ричым Синтезом ИВО Должностно Полномочным ИВО каждым из нас.

И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся и стяжаем насыщенную явленность, стяжая 512 Синтезов ИВО Синтезом оперирования в Синтез-части Синтеза ИВО каждым из нас.

И возжигаясь, углубляем Учителя Синтеза оперативностью Синтеза в Синтез-части каждого из нас в Воле ИВО, и, возжигаясь, вспыхиваем Синтезом ИВО в Синтез-части.

И попробуйте насытиться, устремитесь насытиться Синтезом ИВО в насыщенности Синтез-части Физическое тело/Прафизическое тело Синтезом ИВО.

И возжигаясь, вмещая этот компакт, стяжаем у ИВО Творение Синтеза явления Всеединого Физического тела и Всеединого Прафизического тела, стяжая четыре концентрации Синтеза Жизни выражения синтезтелесности Физического тела/Прафизического Тела всеединого явления, стяжая Синтез ИВО всеединотелесный, возжигаясь четырьмя явлениями Синтеза Жизни каждым из нас.

Стяжаем у ИВ Отца Однородное Физическое тело/Однородное Прафизическое тело, стяжая явление реализации прямой Волей ИВО, однородностью Физического тела/Прафизического тела концентрацией четырёх Жизней однородностью.

Стяжаем Совершенное Физическое тело, стяжаем Совершенное Прафизическое тело, стяжаем компакт Мудрости в совершенное явление Физического тела каждому из нас, возжигаемся Мудростью.

Стяжаем у ИВ Отца Архетипическое Физическое тело/Архетипическое Прафизическое тело, стяжаем компакт Любви синтезом архетипического выражения Частей ИВО Физическое тело/Прафизическое тело.

Стяжаем у ИВО Октавное Физическое тело/Октавное Прафизическое тело, стяжая компакт Творения Физическому телу/Прафизическому телу, синтезом явления четырёх видов Жизни и четырёх видов Творения ИВО.

Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Метагалактическое Физическое тело/Метагалактическое Прафизическое тело, стяжаем компакт Созидания четырёх видов Жизни, Созидание Метагалактического выражения Физического тела /Метагалактического выражения Прафизического тела.

Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Цельное Физическое тело и Цельное Прафизическое тело, стяжаем компакт Репликации Физическому телу в его цельности синтезом четырёх видов Жизни Учителем 63-го Синтеза ИВО.

И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем Базовое Физическое тело/Базовое Прафизическое тело. Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем компакт Жизни синтеза четырёх видов Жизни Базовой частью Физическое тело/Прафизическое тело.

Стяжая 512-ричное синтез-явление концентрации в 9-рице синтеза Частей Синтезом 9-ти уровней Синтеза от Жизни до Синтеза Синтезом ИВО. И возжигаясь, стяжаем Творение, заполняясь, развёртываем четверичное выражение Жизни Творением ИВО.

И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем четыре Ядра Жизни четырёх основ Жизни Физическому телу/Прафизическому телу, вводя концентрацию явления четырёхричного выражения Жизни ядерно/субъядерно выражения стяжённого Физического тела/Прафизического тела каждому из нас.

И возжигаясь Синтезом плотности ИВДИВО каждого Творением Части ИВО, возжигаем Синтез Ядер Жизни видами Частей Физического тела от Базового до Синтез-части.

И стяжаем у ИВО 447/191 Системы, стяжая **Стать Творения** и **Стать Красоты**, и просим заполнить ИВО Синтезом четырёх видов Жизни Физическое тело/Прафизическое тело Статью Творения и Статью Красоты.

И возжигаясь, вмещая, развёртываем Синтез Систем Стати, возжигая однородную физичность как функционал Стати Творения, Стати Красоты каждым из нас и синтезом нас.

И мы стяжаем у ИВО Синтез, стяжаем у ИВО Аппараты 447-й Части/191-й Части, стяжая **тело Отец-человек-землянина субъдерности** 447-й Части Физическое тело, и стяжаем **тело Отец-человек-землянина синтезначалами** 191‑го выражения Прафизического Тела.

И синтезируясь с ИВ Отцом, просим сотворить компактом Синтеза Систем, Аппаратов, Частей Физического тела ИВО/Физического Пратела ИВО, синтезтело Отец-человек-землянина в выражении Субъядерности и Синтезначал в каждом из нас. И, возжигаясь ИВ Отцом, преображаемся.

И синтезируемся с Хум ИВО, и в активации Стати тел, мы стяжаем Частности 447-му выражению и 191-му выражению – Физическому телу ИВО/Прафизическому телу ИВО.

Стяжая Частность **воля-воля** ИВО каждому из нас, и стяжаем **созидание-воля** как Частность 191-й Части – Прафизическое тело ИВО.

И синтезируясь с Хум ИВ Отца, мы стяжаем 9 Синтезов ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на отстройку, систематизацию, применение и творение, а также разработанность синтезом четырёх видов Жизни Частями – Физическим телом/Прафизическим телом – с Системами, Аппаратами и Частностями, стяжая из восьми и девятого выражения Синтеза шесть прямых Синтезов ИВО каждому из нас и синтезу нас.

И синтезируясь с ИВ Отцом, мы просим развернуть физическое явление ИВО и насытить данное стяжание Частей дееспособным синтезом Компетенций в каждом из нас и в синтезе нас.

И возжигаясь ИВ Отцом, мы стяжаем четыре Синтеза ИВО и просим раскрутить, развернуть, пересинтезировать синтезом четырех видов Жизней в Физическом теле, проникаемся физическим выражением Синтеза ИВО каждым из нас. И возжигаясь, вспыхивая Волей синтеза Частностей Аппаратов Систем Физического тела ИВО в каждом из нас.

И возжигаясь, развёртываемся Синтезом ИВО, стяжаем явление Настоящего Синтеза Воли и синтезируемся с ИВАСИосифом и Славией в Зале пред ИВ Отцом, Аватары Синтеза вышли в зал.

Стяжаем прямое выражение Синтеза Воли ИВО и Синтеза Прафизического тела ИВО каждому из нас и синтезу нас.

И просим преобразить ИВ Отца, ИВАС Иосифа и Славию на организацию синтеза роста системности Синтеза Прафизическим телом и Синтезом Воли ИВО в формировании субъядерной цельности Ядер Синтеза четырёх видов Жизни каждого из нас, Волю ИВО и выражения Синтеза праотделом Воли ИВО Физическим телом в каждом из нас.

И возжигаясь ИВ Аватаром, Аватарессой явления Синтеза ИВО, выстраиваем Синтез координации, действуя Синтезом, Аватар, Аватаресса с нами, Иосиф с нами. Возжигаемся в сфере ИВДИВО каждого оболочкой Высшей Школой Синтеза и концентрируем Волю направленного Синтеза Творения тела Частью дееспособным ростом, стяжая Энциклопедию, энциклопедиста Синтезом Огня роста физической телесности синтеза четырёх видов Жизни Учителя 63-м Синтезом ИВО.

И погружаемся в среду Высшей Школы Синтеза как образовательного учреждения явления Синтеза Воли ИВО заполненностью, отстроенностью Должностно Полномочного прямым выражением Синтеза Воли ИВО собою.

И возжигаясь ИВ Аватарами Синтеза Иосифом Славией. Задайте вопрос: «Как Аватар, Аватаресса видят вашу деятельность в Высшей Школе Синтеза в специфике ведения Должностной Полномочности, в концентрации практикования телесности, физичности, синтез однородности дуумвиратности Воли и в организации – Высшей Школе Синитеза, и в явлении октавно-метагалактически-планетарного ИВДИВО-отдела Воли ИВО Аватарессы Синтеза Славии?» Такие вот, два ответа от Аватара, Аватарессы.

И мы стяжаем Синтез двойного выражения цельности ИВО Синтезом Воли и Синтезом Прафизического тела и стяжаем Физическое тело Синтезом физики Изначальности: фи-зи-ка, — Изначальности физической телесности практичности Синтеза Энциклопедической подготовкой Полномочного каждого из нас.

И возжигаемся деятельностью Синтеза с Аватарами Синтеза Иосифом Славией на месяц в подготовке.

Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Иосифа и Славию, благодарим ИВ Отца, благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим ИВАватаров Синтеза четырёх Подразделений в активации Воли Синтеза и Огня специфик подразделения. Возжигаемся однородностью и точкой сборки концентрации Синтеза четырёх Жизней в физическом теле Частью каждым из нас.

Возвращаемся синтезом организации в явлении движения вещества, мощи и поля синтезом физичности телесного выражения Огней, Синтезов в поддержке каждого из нас физического явления. Компактифицируем Синтез, возжигаем его в выражении Части Учителя Синтеза 63-м Синтезом ИВО каждым из нас и синтезом нас.

И направляем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом ИВО, в подразделение ИВДИВО Красноярск, в подразделение ИВДИВО Бородино, в подразделение ИВДИВО Зеленогорск, в подразделение ИВДИВО Хакасия, в подразделение ИВДИВО участников Синтеза и Практики и в ИВДИВО каждого.

И возжигая центровку тела сопряжённостью с организацией центровки головным мозгом. Возжигаемся физической телесностью синтезом четырёх видов Жизни ИВО в ИВДИВО каждого, центрируя тело, головной мозг, ИВДИВО каждого физически.

И возжигаемся этой связкой, выходя из практики и концентрируя физическое тело работой головного мозга. Аминь.

### Практика стяжания Синтеза Есмичности ИВО, Есмического тела, Праесмического тела ИВО, Ядра Синтеза и Огня Есмического, Праесмического тела синтезом четырёх Жизней

*Практика 8, 63 Синтез ИВО, Красноярск, февраль 2024г., О. Сердюк*

Мы возжигаемся всем Синтезом ИВАС Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся столпностью Синтеза восьмерицы тел от Физического мирового тела до Физического тела Отец-человек-землянина ИВО.

Вспыхиваем Учителем/Учительницей Синтеза ИВО, возжигая четыре Синтеза четырёх Жизней 63-м Синтезом ИВО.

Возжигаясь ипостасной телесностью Синтеза, телом Учителя Синтеза ИВО каждым из нас. Вспыхивая центральным Ядром Синтеза Синтезов, синтезом явления Синтеза 513-го выражения — Синтеза Вечного Синтез Синтеза ИВО в каждом из нас. Возжигаем в головном мозге Ядро Синтеза Источника Источающего Синтез ИВО, синтезируя Ядра Синтеза каждого из нас синтезом четырёх Жизней физически, телесно.

И синтезируемся с ИВАС Кут Хуми в физическом теле, вызывая центральной локацией Синтеза активацию в головном мозге и физическом теле Учителя Синтеза прямой Синтез ИВО, встраиваясь в вид организации материи Есмика, возжигаясь в физическом теле однородностью проявляемого вещества есмичности в подготовке к стяжанию каждым из нас.

И возжигаемся однородностью организации Синтеза ИВ Дома ИВО в управлении физическим телом.

И вот попробуйте почувствовать, когда однородное Ядро Синтеза всех Синтезов концентрация в головном мозге, вспыхивает есмичностью предыдущих 62-х или большего количества Синтеза. И Есмика (мы будем исходить из курса Синтеза 62-ричного потенциала Синтеза) управляет вершинным состоянием Воли: Волей Синтеза физического тела возжигается Синтез Воли в каждом из нас в Учителе 63-го Синтеза. Вот просто пройдитесь сейчас плавно, как запомнили данными сказанными этапами, минута-другая, и потом пойдём в зал к Аватару Синтеза.

И возжигаемся, вот сознательностью вырабатыванием вещественности Огня, Духа, Света, Энергии Есмики в физическом теле концентрацией Синтеза в каждом из нас. Устремляйтесь зарегистрировать, возможно, плотность, возможно, концентрацию, возможно, какой-то накал Синтеза, возможно, состояние такой телесности иной или обновлённой — такая физичная телесность. Эта характеристика Есмического тела, она даёт физическую телесность.

И возжигаемся концентрацией есмичности, как транслированием из частей Синтеза Есмики ИВО в Части физического тела, то есть функциональная задача Есмического тела — это трансляция, перевод, перенос, пересинтезирование Синтеза из одного процесса в другой.

И возжигаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, возжигаем Есмь ИВДИВО Должностно Полномочного, возжигаем Есмь Физическое тело Учителя Синтеза / Учительницы Синтеза телом однородного Синтеза 63-м Синтезом ИВО.

И, возжигаясь, синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь и Есмь ИВДИВО каждого Должностно Полномочного, Есмь Физическое тело Учителя Синтеза, переходим и развёртываемся в ИВДИВО в 1одиннадцатиллион 329десятиллионов 227девятиллионов 995октиллионов 784септиллиона 915секстиллионов 872квинтиллиона 903квадриллиона 807триллионов 60миллиардов 280миллионов 344тысячи 512-й ивдиво-пра-реальности Фа ИВДИВО Метагалактики Фа каждым из нас и синтезом нас Человека-Посвящённого. Развёртываемся в зале ИВДИВО, концентрируемся, возжигаемся вначале сферой ИВДИВО каждого Должностно Полномочным в форме Учителя 63-м Синтезом ИВО.

Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, разработку и явление Есмического тела, Праесмического тела ИВО в синтезировании задач, характеристик, функционалов и целей Есмического тела ИВО с функцией восстановления любых процессов телесности синтеза 64-х видов тел материи ИВО, а также функционал восстановления Частей в теле физическом синтеза 512-рицы.

Стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез 512-ти видов Воли ИВО, синтезом 512-ричного выражения Есмики ИВО каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь Синтезом Есмики, Праесмики ИВО, от Аватара Синтеза Кут Хуми вначале, заполняемся разработкой 512-ричного вида Синтеза эффектами восстановления, перевода, синтезирования и концентрация проявленности, выявления из синтеза вида организации материи есмичностью то Есмь, которое сложилось в теле материи каждого из нас.

И вот попробуйте сейчас выявиться перед Кут Хуми телом однородного Синтеза Учителя, всё остаётся, состоянием вы какие Есмь. Вот на уровне Синтеза выявляем это, выявляем работы Синтеза Частей Волей Синтеза Есмики ИВО как вида материи.

И возжигаясь настроем в 383-е явление синтеза Части и 127-е явление синтеза Части, мы возжигаемся ИВ Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся, стяжаем развёртывание задач есмического тела, стяжаем разработку есмики интегрированностью во все Части Синтеза Должностно Полномочного, возжигая цельность явления Частей ИВО их архетипической метагалактичностью выражения компакта Частей 512-ти архетипически метагалактически в физическом теле, телом однородного Синтеза, Физическим телом как Частью.

И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем реализацию Синтез Синтеза Синтезом Есмики задачи интегрированностью всех Частей в физическом теле Есмической материи. То есть фактически мы входим в исполнение задачи интегрированностью как воплощением и состоянием жизни синтеза каждой Части, которую развёртывает Есмическая материя, выявляя эту Часть в физическом теле, давая Частям Есмь как Начала. Вот то, что мы Есмь, и этим потом Воля начинает строиться.

И проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, знакомимся, если так сейчас допустимо сказать.

И стяжаем следующий функционал задач. Стяжаем Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, просим распустить следующую задачу как особенность Есмического тела – сборку и разборку, обеспечивающую телесную однородность Синтеза и однородную телесность Синтезу физического тела каждому из нас. То есть Есмическое тело, оно собирает, концентрирует, возможно, компактифицирует однородность Синтеза Огней, Частей, разработок, наработок потенциала полномочных реализаций Синтезом, допустим, в каждом видом жизни семиричности Начала в синтезировании в восьмое явление как внутреннего каждым из нас.

И возжигаясь, вот то же самое: посмотрите внутри насколько складывается или получается синтезировать собою. И возжигаемся теперь самой телесностью и попробуйте почувствовать вот эту вот среду Огня вокруг тела Учителя Синтеза двуумвиратною телесностью с ипостасной явленностью перед Кут Хуми Синтезом — какие вы, как вам внутри по целям, двум задачам и самому описанию предварительных характеристик перед стяжанием Есмического тела, есмической материи.

И синтезируемся с ИВАС Кут Хуми, стяжаем реализацию роста восприятия, развёртывания особенностей тела есмической материи в разработанности Физического тела ИВО Частью ИВО и Воли в каждом из нас.

И, синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас наработанностью задач применения и выстраивания концепции Я Есмь ИВДИВО, Я Есмь физическое тело Учителя Синтеза (или более того – Владыки Синтеза) в разработке следующим видом Жизни – Должностно Полномочный – в реализации телесности физического тела третьим видом Жизни каждым из нас.

И мы синтезируемся с ИВ Отцом, синтезируем объём Синтеза в каждом из нас в разработке сейчас запрошенных явлений Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в Зал к ИВ Отцу – 1одиннадцатиллион 329десятиллионов 227девятиллионов 995октиллионов 784септиллиона 915секстиллионов 872квинтиллиона 903квадриллиона 807триллионов 60миллиардов 280миллионов 344тысячи 577-я ивдиво-пра-реальность Зала ИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека Посвящённого.

И мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаемся Синтезом ИВО. И вот здесь можем увидеть, что значит перевозжечься: это как раз специфика сборки, пересборки Есмического тела, когда процесс возожжённости максимальный, вот насколько есть у каждого из нас, потом идёт возжигание командного Синтеза и Огня. И вот это вот пересобирание есмичностью ивдиво-телесносности Синтезом концентрации команды в ИВДИВО видом Синтезе 63-го выражения, синтезом трёх ИВДИВО, трёх Подразделений, и мы возжигаемся ИВ Отцом.

И разгораемся таким специализированным Синтезом, стяжая Синтез Есмичности ИВО, просим ИВО наделить каждого из нас и сотворить Есмическое тело, Праесмическое тело ИВО. Стяжаем ядро Синтеза четырёх Жизней концентрацией Синтеза Есмическому телу, Праесмическому телу, стяжаем Синтез, стяжаем Огонь Есмического, Праесмического тела синтезом четырёх Жизней каждому из нас.

И возжигаясь ИВ Отцом, стяжаем Синтез явления ИВО в выражении синтеза сфер Есмического, Праесмического тела ИВО и стяжаем 1одиннадцатиллион 329десятиллионов 227девятиллионов 995октиллионов 784септиллиона 915секстиллионов 872квинтиллиона 903квадриллиона 807триллионов 60миллиардов 280миллионов 344тысячи 556сфер оболочек Синтеза телесного Творения Есмическому телу, Синтеза телесного Творения сфер оболочек Праесмическому телу ИВО.

И синтезируя, стяжаем компактом синтез явление от синтез-части, всеединой Части, однородной Части, октавной Части, архетипической Части, метагалактической Части, цельной Части, базовой Части Синтез ИВО Синтезом Есмики ИВО, Синтез ИВО Синтезом Праесмического тела ИВО.

И возжигаясь ИВ Отцом, стяжаем 512 Синтезов ИВО синтезом формирования прямого Синтеза 512-рицей Синтезом Потенциала в каждое выражение Синтеза Жизни цельности выражения Синтеза двух Частей ИВО компактом Синтеза девятерицы Синтеза собою.

И возжигаясь ИВ Отцом, преображаясь Синтезом, стяжаем у ИВО Синтез явления систем Есмического тела ИВО, Праесмического тела ИВО.

Стяжаем Стать Воскрешения Есмическому телу ИВО и стяжаем Стать Стандарта Праесмическому телу ИВО.

Стяжаем у ИВО Синтез Стати Воскрешения, Стати Стандарта и, возжигаясь, распускаем, развёртываем синтезом сфер оболочек Есмического тела, Праесмического тела выражение Воли и Духа Статью Воскрешения, Статью Стандарта.

Проникаясь ИВ Отцом, стяжаем у ИВО Синтез систем, стяжаем Синтез Аппаратов, стяжая тело Отец-человек-землянина времени Есмическому телу ИВО. И стяжаем аппарат – тело Отец-человек-землянина права Праесмическому телу ИВО. И возжигаясь, возжигаемся Аппаратом синтеза тела Отец-человек-землянина времени и Отец-человек-землянина права и, возжигаясь, развёртываем синтез аппаратов в выражении тела Есмического тела и Праесмического тела каждому из нас. И вот на уровне систем это регистрировалось, но на аппаратах это чётко.

*Вот есть такое явление «неразработанное тело». Можете прожить, что такое неразработанный вид материи. Он внутри тяжёл, не в плане, что он неподъёмен, а нет внутренних наработок в уровнях Огня Есмичности, Синтеза Есмики, чтобы при стяжании в Творении Синтеза внутренней подготовкой дееспособности есмическая материя запустилась этой вот прошивкой пересинтезированием, переводом в однородность Синтеза, в данном случае, в аппаратах синтезтела Отец-человек-землянина воскрешением и правом.*

И вот пересинтезируемся с Отцом, стяжая разработку, практикование и дееспособность Синтеза аппаратами.

Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем у ИВО Синтез Частностей аппаратов систем Есмического тела ИВО, Праесмического тела ИВО. И стяжаем выражение **мудрости-воли** Есмическому телу, прося ИВО насытить Частностью мудрости-воли Есмическое тело синтезом девятерицы от синтез-части до базовой Части вариативностью Синтеза применения в Учителе Синьтеза частностью мудрости-воли, вникаем в неё, встраиваемся.

И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем выражение Частности **репликация-воли** Праесмическому телу ИВО. И возжигаемся репликацией-воли, распуская по телу, фиксируя Репликационную Волю частностями.

И устремляемся, возжигаясь двойным потенциалом синтеза двух Частей: 383‑го выражения и 127-го выражения Частей, запустить процесс функционирования, вырабатывания, синтезирования телом частностей двух видов Воль: Репликационной и Мудрой; вырабатыванием Синтеза двух тел: Отец-человек-землянина Временем и Правом, и вырабатыванием двух видов Стати: Воскрешением и Стандартом.

И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем отдельные компакты Синтеза насыщенности Есмического тела, Праесмического тела Синтезом ИВО и, разворачиваясь, оформляемся, досотворяемся однородной оформленностью Есмического тела оперированием, переводом концентрации, компактом Есмического тела по задачам, по характеристикам тела в физическом выражении. И стяжаем у ИВО Синтез четырёх Жизней Есмическому телу, Синтез четырёх Жизней Праесмическому телу и, возжигаясь ИВ Отцом, спекаясь Синтезом, преображаемся каждым из нас.

Благодарим ИВ Отца, возвращаемся в зал физической реализации, возжигаемся процессом Синтеза ИВО. Вспыхиваем усвоением Творения ИВО каждым из нас и встраиваемся в выражение Синтеза Есмического тела ИВО синтезом четырёх Жизней Учителя Синтеза.

Благодарим ИВ Отца, благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь, благодарим ИВАС Иосифа и Славию за поддержку физического тела и за организацию Синтеза работы внутренней настроенностью, Олега и Дору – ИВ Аватаров Синтеза Есмического тела, Праесмического тела.

И, вернувшись в физическое выражение, направляем концентрацию Синтеза всего стяжённого и возожжённого в ИВ Дом ИВО, в подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

Вопросы для усвоения материала:

1. Чем управляет Есмика?

2. Какая основная характеристика и функциональная задача Есмического тела?

3. Как называются Системы Есмического тела и Праесмического тела ИВО?

4. Как называются Аппараты систем Есмического тела и Праесмического тела ИВО?

5. Как называются Частности аппаратов систем Есмического тела и Праесмического тела ИВО?

### Практика стяжания Творения ИВДИВО-тела воли ИВО, ИВДИВО-тела праволи ИВО. Стяжание Систем, Аппаратов и Частностей ИВДИВО-тел воли и праволи ИВО.

*Практика 9, 63 Синтез ИВО, Красноярск, февраль 2024г., О. Сердюк*

Мы возжигаемся дееспособностью Воли, аватарской, учительской синтез-реализации каждого из нас. И устремляемся ростом Учителя Синтеза, синтеза четырёх Синтезов Жизни ИВ Отцом синтезировать из разнонаправленных категорий, концепций, взглядов, мнений, подходов, которые индивидуально, может быть, командно у вас сложились. Хотя вы между собой сейчас не общались, больше индивидуально, либо в предшествующей ментальной, волевой активности синтеза действия. Возжигаемся.

Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся всеми Ядрами Синтеза каждого из нас. Распускаем Синтез из Ядер Синтеза концентрацией накала каждого Ядра Синтеза синтезом четырёх Ядер Синтеза компактным плотным Синтезом 16‑ричного действия каждого Ядра Синтеза в нас.

И возжигаемся однородным Синтезом, возжигая, возможно, нитичность Синтеза Воли Учительской — в выражении Синтеза, Аватарской, Владыческой — степенью Должностной Полномочности каждого из нас. И, возжигаясь, обращаем внутренний взгляд, возжигая Учителем Синтеза Око – Частью на вершине лба физически.

А далее вводим Око в тело, и синтезом Ядер Синтеза, распакованным Синтезом и Огнём, развёртываем физически телесно, возжигаясь поддержкой Синтез Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь: Синтез Синтезом ИВО, Синтезом Праполномочий Синтеза ИВО.

И, возжигаясь в однородном Синтезе синтезирования среды Любви Учителя Синтезом Воли каждым из нас, мы возжигаемся тем или теми Эталонами, Взглядами синтеза Версумов, концентрирующих Синтез Есмь в Око каждого из нас. И, синтезируя, возжигаем в физическом теле Учителем/Учительницей, Владычицами 63-го Синтеза ИВО эталонный Синтез Воли каждым из нас в Физическом теле как Части, в Воле ИВО устоявшимся принципом работы и в ИВДИВО Высшей Школы Синтеза нашим вхождением. Возжигаем не мой Синтез, а твой, ИВ Отец, Синтезом Эталонов в Оке каждого из нас.

И выводим, это так называется, Синтез из эталонности явления Синтеза Любви каждого отдельного Эталона, возможно, в поддержке Кут Хуми Фаинь Аватаров Синтеза для репликационной такой осознанности или действования Эталонами и их синтезом в Око Учителя каждым из нас.

И разгораемся процессом проверки Воли Любовью Учителя Синтеза каждым из нас. Вспыхивая Сердцем Планеты Учителя в той эталонности, в сердечной насыщенности Синтезом Должностно Полномочного, который напахтан, дееспособен, синтезирован практичностью деятельности каждым из нас и синтезом нас. Вот как получается, прямо идите в этот процесс, чтобы он внутри организовался.

И вмещаем Синтез явления эталонности и Эталонов собою. Мы возжигаемся Эталонами Воли, если такие есть. То есть эталонность по видам Огней в том числе может быть.

И синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, возжигаемся концентрацией организованности, эталонности по Огням Воли, эталонности по организованности Огням Воли. И выходим или входим в состояние обработки, рождения, синтезирования, внутреннего выражения Огней — переводить, принимать избыток Воли Любовью в дело, и вот оно какое-то. Вот сейчас для вас дело — 63-й Синтез.

Для Подразделения дело — ведение Синтеза организации или управления, поручение. Прямо тренируйте сейчас, пробуйте перевести выражение Огня, принимать и переводить Волю концентрацией Любви, действиями Эталонов в дело. Это направляющее действие.

Забыли какие-то дела, перестали ими заниматься, они стали идти на самотёк. Вот внутри сейчас попробуйте настроиться на этот лад и войти в состояние, чтобы ИВДИВО-тело воли зафиксировалось и определило базовое состояние дееспособности активов из Ока и физического тела между собою. Хорошо.

И вы сейчас физически – никуда мы не переходили, вы остались физически – и просто синтезируемся с Кут Хуми, вы уже в синтезе с Аватаром, углубляемся в Синтез и у Владыки спрашиваем, у Кут Хуми физически, такой мираклевый вопрос. Вот воспринятое действие синтезированием, переводом, концентрацией базовых состояний в эталонности Ока, компактами Воли, как Кут Хуми видит внутри вас? Организуется ли внутренняя выразимость каждого из дел, из выражений Воли вами? И что Кут Хуми по этому поводу, возможно, зафиксирует вам в определении?

И возжигаемся рождением, это так называется, или синтезированием результата Синтеза Эталонности Любви в волевом Творении учёта действия со стороны Воли Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и со стороны Эталона и Мудрости Учителя Синтеза в каждом из нас ИВ Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И, возжигаясь, разгораемся, вспыхиваем продолжением ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Концентрируем, компактифицируем Око, возжигаемся им внутренне каждым из нас собою.

И концентрацией плотности Синтеза Воли Аватара Синтеза Кут Хуми переходим в зал ИВДИВО 1одиннадцатиллион 329десятиллионов .227девятиллионов 995октиллионов 784септиллиона 915секстиллионов 872квинтиллиона 903квадриллиона 807триллионов 060миллиардов 280миллионов 344тысячи 512-й ивдиво-пра-реальности Фа ИВДИВО Метагалактики Фа Человека Посвящённого.

Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся телесно Учителем/Учительницей 63-м Синтезом ИВО, возжигая 4 ядра Синтеза четырёх видов Жизни в Учителе 63-м Синтезом ИВО.

И, развёртываясь синтезом возожжённых условий Воли в эталонности Учителя Синтеза Оком ИВО, в той применённости делами либо новым делом, либо продолжающимся объёмом дел Учителя Синтеза собою.

И развёртываясь третьим шагом, ИВДИВО каждого Должностно Полномочного, синтезом четырёх Жизней, в сфере ИВДИВО каждого Должностно Полномочного пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза ИВО.

И погружаясь в Синтез Синтеза, стяжаем разработкой Совершенной Аватарскости, как инструмента, явление синтеза четырёх Жизней: четырёхричной Совершенной Аватарскости в синтезформировании физического тела, центральной части синтез формирования Есмического тела частью телесного выражения метагалактического выражения Метагалактикой Есмики на каждого из нас.

И, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, входим в восприятие Воли синтезом ответа Аватара Синтеза Кут Хуми на волевой вопрос каждого из нас. И прямо пробуйте погрузиться с вопросом к Кут Хуми и задать Владыке в зале вопрос, и Волей услышать ответ. Любой ответ — это восприятие Воли, просто мы так не привыкли думать. Любой ответ даётся Волей.

Мы вспыхиваем ответом, и Аватар нам в Зале говорит, Аватар Синтеза Кут Хуми, что Воля накапливается ответами. Вот возьмите себе за правило — учиться общаться с Аватаром Синтеза, чтобы накапливать ответы Аватара, даже если вы их не расшифровываете, не слышите, но накапливаете ответы Волей Владыки в теле. И когда предельность критичности ответов накопится, тело включается в ориентированность на Кут Хуми, идёт расшифровка головным мозгом, объёмом Синтеза в голове, и Синтез начинает волево восприниматься расшифровками.

И вот погружаясь в Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаем в том Эталоне Учительскости в каждом из нас, который до этого был возожжён в Око, Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.

И, возжигаясь Синтез Синтезом ИВО, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление ИВДИВО-тела воли, ИВДИВО-тела праволи, ростом 319-й. 63-й Частей ИВО 63-м Синтезом ИВО.

И, возжигаясь ИВАС Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с ИВ Отцом. И в синтез-волевой организации Синтеза условиями Аватара Синтеза Кут Хуми, переходим телом однородного Синтеза Учителя 63-м Синтезом ИВО в Зал к ИВ Отцу, 1одиннадцатиллион 329десятиллионов 227девятиллионов 995октиллионов 784септиллиона 915секстиллионов 872квинтиллиона 903квадриллиона 807триллионов 060миллиардов 280миллионов 344тысячи 577-я ивдиво-пра-реальность.

Развёртываемся в Зале пред ИВ Отцом 54-го Архетипа ИВДИВО Метагалактически. И, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем **Творение Синтеза ИВДИВО-тела воли, ИВДИВО-тела праволи ИВО** каждого из нас и синтез нас, и возжигаясь, заполняемся.

Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Станиславом Александрой, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела воли, Синтез ИВДИВО-тела праволи ИВО каждым из нас и синтезом нас.

И, возжигаясь ИВ Аватарами Синтеза пред ИВ Отцом, возжигаем синтез четырёх видов Жизни синтезом четырёх внутренних явлений Синтеза ИВДИВО‑тела воли, ИВДИВО-тела праволи Синтезом ИВО. И разворачиваем вовне запредельностью сферы ИВДИВО-оболочек ИВДИВО-тел воли и праволи Синтез ИВО, и обучаемся или входим в процесс обучения дееспособности синтезом ИВДИВО-тел двух выражений предельности физического тела в применении.

И, возжигаясь при этом явлением Аватара Синтеза Иосифа, Аватаром Синтеза Иосифом физическим телом, Аватаром Синтеза Станиславом ИВДИВО-тела воли ИВО. Концентрируемся Синтезом ИВДИВО каждого на оболочке ИВДИВО каждого Должностно Полномочного.

И синтезируем пред ИВ Отцом во внутренней напахтанности Волю организации синтеза работы вырабатываемого выражения ИВДИВО-телом каждым из нас, Синтезом Есмь, огнеобразным составом по качеству, внутренне рождая концентрированное состояние возожжённости Огня, переходящее в выражение Воли синтезом телесным пред ИВ Отцом.

Вот такой хороший плавный процесс. И вот в теле рождается или оформляется определённый образ или фраза, или формулировка внутри вас Волей, и вы её попробуйте оформить, выразить и физически в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, Аватарами Синтеза Станиславом и Иосифом вот эту формулировку произнести. И услышьте, как Владыки, Аватары, двое Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих одобряют, корректируют, дополняют. И входим в состояние масштабированности Воли, внутренняя организация, материализация ИВДИВО-телом воли, физическим телом, Волей ИВО, формулировкой фразы, тезы каждого из нас.

Если не получается выработать, смотрим и прислушиваемся к Синтезу внутри. Концентрируем Синтез, возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, смотрим, как это делают другие в Зале, и учимся в среде процесса Синтеза Высшей Школы Синтеза и ИВДИВО-Управления ИВДИВО-тела воли, обучаемся этому процессу. Синтезируем, концентрируем этот Синтез каждым из нас.

И возжигаемся результатами этого микротренинга, так назовём, с ИВ Аватарами Синтеза пред ИВ Отцом. Внутри стяжаем выражение Синтеза ИВО Синтезом Воли ИВО и Синтеза ИВО Синтезом ИВДИВО-тела Воли ИВО каждым из нас.

И, возжигаясь ИВы Отцом, стяжаем **Творение ИВДИВО-тела воли ИВО, ИВДИВО-тела праволи ИВО,** прося преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжая концентрацию 512-ричного Синтеза ИВО в четырёх компактах Синтеза Жизни ИВО двум выражениям видов тел: ИВДИВО-тела воли ИВО, ИВДИВО-тела праволи.

И стяжаем у ИВ Отца Синтез явления **Систем в ИВДИВО-тело воли** ростом организации от базового выражения до Синтез-части ИВДИВО-тела **организованной Системой Стати Служения.** И, возжигаясь, развёртываемся Системой, устремляясь и прося привить каждому из нас Стать Служения в ИВДИВО-тело Воли ИВО.

И синтезируемся, устремляемся на хотя бы осознание дееспособности Стати Служения ИВДИВО-тела Волей.

И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаемформирование, развёртывание в ИВДИВО-тело праволи **Системы Стать Начал**. И, возжигаясь, входим в насыщение, разработку Стати Начал Синтезом Системы ИВДИВО-тела праволи.

И проникаясь ИВ Отцом, усваивая два компакта Синтеза, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **Синтез аппаратов**. Стяжаем у ИВ Отца **319-й аппарат – тело Отец-человек-землянина воссоединённости ИВДИВО-тела воли. И стяжаем 63-й аппарат – тело Отец-человек-землянина мысли ИВДИВО-тела праволи ИВО.**

И возжигаясь, встраиваемся внутренним объёмом наработанных характеристик аппарата во внутренней концентрации избыточности, в том числе заряда Света Синтезом Тела Отец-человек-землянина Мысли, Тела Отец-человек-землянина Воссоединённости. И в ИВДИВО-тело воли/ праволи синтезируем данный объём Синтеза.

Если Воссоединённость ввелась в Тело, вошла, возожглась и это есть, то Отец-человек-землянина ракурсом Мысли как аппарат в ИВДИВО-тело праволи... Тут надо с ним поработать. Пересинтезировать телесное выражение, работы аппарата применённостью Мудрости, чтобы это вписалось и включился процесс деятельности Мысли.

И, синтезируясь с ИВ Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, стяжаем у ИВ Отца Синтез двух Частностей: **319-й Части — Частности любовь-воли и жизнь- воли в ИВДИВО-тело праволи**. Синтезируясь с ИВ Отцом, пересинтезируемся, возжигая любовь-воли — Частность ИВДИВО-тела воли. Это то, что вы начинали делать с самого начала, когда вы активировали Око с Эталонами, входя в активность Любви Синтеза эталонирования Воли. Вот она **Частность: Любовь в Воле**.

И, возжигаясь, разгораемся, концентрируем Синтез распакованности Частности в оболочках сферы ИВДИВО-тела воли каждым из нас. И, синтезируясь с ИВ Отцом, просим заполнить Синтезом явления Частности, и в процессе вырабатывания ИВДИВО-телом воли Частности Любовь в Воле каждым из нас.

А также, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем **явление жизни-воли – 63-й Частности ИВДИВО-тела праволи** каждым из нас.

И, синтезируясь с ИВ Отцом, **возжигаемся жизнью-воли и синтезируем Синтез концентрации двух Столпов синтеза Частности, Аппаратов, Систем и двух выражений Частей**. Стяжаем у ИВ Отца Синтез ИВО и просим синтезировать и воспитать способности синтеза ИВДИВО-тела воли, ИВДИВО-тела праволи ИВО каждым из нас и синтезом нас, взращивая синтез явления масштабированностью управленца, дееспособного Учителя Синтеза в применённости роста Аватарскости курсом Учителя.

И входим в Синтез экзаменационности Волей ИВО ИВДИВО-телом воли ИВО каждым из нас, синтезом нас.

И вспыхиваем всем объёмом Воли Синтеза ИВО, синтезом четырёхричного заряда Синтеза Учителя каждым из нас. И возжигаем Высшую Школу Синтеза концентрацией Синтеза Воли. И возжигаем парадигмальность концентрации пятеричного состояния Воли Совершенной Аватарскостью, растущей в Высшей Школе Синтеза ИВО.

Стяжаем у ИВО:

– дееспособность Синтезом роста Вольности ИВО;

– дееспособность Синтезом Волевитости Изначально Вышестоящим Отцом;

– дееспособность Вольности осведомлённостью ИВ Отцом;

– дееспособность Синтеза Воли Творящестью ИВ Отцом и

– дееспособность Синтеза пятого явления — Синтезируемость Воли ИВ Отцом в Высшей Школе Синтеза синтезом явления ИВДИВО-тела воли, ИВДИВО-тела праволи, Есмического тела, ИВДИВО-тела праесмики ИВО и центрального выражения Синтеза Физического тела ИВО.

И стяжаем выражение ИВ Отца, специфику явления Воли ИВО каждому из нас по Аватарскости Служения Должностной Полномочности Синтезом ИВДИВО ИВО собой и каждым.

И синтезируясь с ИВОтцом, преображаясь Синтезом, стяжаем **разработку с записями, применениями, дееспособностями, реализациями, исполнениями дел в Воле ИВО** каждым из нас и синтезом нас. И входим в прямое выражение Синтеза ИВО в Воле каждым из нас.

И можно Волю держать, можно ею быть, а можно ею действовать. Пока внутри в Зале пред Отцом, синтезируйте тот процесс, который ракурсом синтеза четырёх организованных выражений Жизни 63-го Синтеза ИВО у вас есмь. И вспыхиваем процессом внутренней организации.

Мы синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем **разработку Синтеза внутренней потенциальности, стяжая явление Воли ИВО** каждым из нас и синтезом нас**.** И встраиваемся в Синтез ИВО каждым из нас и синтезом нас.

И, заполняясь ИВ Отцом, вспыхиваем, просим направить и **взрастить традиции внутренней Сверхкультуры Аватара организации** такой-то направленности, либо Владыки такой-то направленности, синтеза физической реализации, разработанности, применения наделённых Компетенций физически каждым из нас.

И мы благодарим ИВ Отца, благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь, благодарим ИВАС Иосифа, Аватара Синтеза Станислава.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал. И, концентрируя, направляем всё стяжённое и возожжённое в ИВД ИВО, в подразделение ИВДИВО Красноярск, возжигая Синтез пула Компетенций ростом Компетенций в подразделение ИВДИВО Красноярск, глубиной и качеством Служения, Аватарской реализации и Учительской осуществлённостью Учителей Синтеза курсом Учителя Синтеза.

Направляем концентрацию Синтеза в подразделение ИВДИВО Бородино, возжигая концентрацию явления Синтеза Компетенций наделённого применения Синтеза пулом Компетенций в реализации осуществления деятельности или Дел каждого из нас.

Направляем в ИВДИВО Зеленогорск в реализации Синтеза внутренней Аватарскости пула Компетенций, применённостью в подразделении ИВДИВО Служения.

И направляем в подразделение ИВДИВО Хакассия, возжигая концентрацию Синтеза всего стяжённого и возожжённого, в подразделение ИВДИВО Хакассия синтезом компакта пакета Компетенций Должностно Полномочных каждого из нас и Синтеза явления Воли ИВО. И направляем концентрацию Синтеза всего стяжённого и возожжённого в подразделения ИВДИВО участников Синтеза. А также возжигаем и направляем концентрацию Синтеза в ИВДИВО каждого.

И развёртываем Синтез ИВДИВО каждого Должностно Полномочной реализацией Синтеза ИВДИВО-тела воли, ИВДИВО-тела праволи концентрацией явления Эталонности Любви Синтезом Учителя Волей, ростом Совершенной Аватарскости и в Высшей Школе Синтеза концентрацией Синтеза Воли ИВО, Синтезом ИВО и Синтезом двух и четырёх, в цельном явлении Синтеза Компетенций 63-им Синтезом ИВО.

И этим выходим из практики. Аминь.

Вопросы для усвоения материала:

1. Через что накапливается Воля в теле?

2. Как называются Системы ИВДИВО-тела воли и ИВДИВО-тела праволи?

3. Как называются Аппараты 319-й Части ИВДИВО-тело воли и 63-й Части ИВДИВО-тело праволи?

4. Как называются Частности 319-й Части ИВДИВО-тело воли и 63-й Части ИВДИВО-тело праволи?

5. Назовите составляющие пятеричного состояния Воли Совершенной Аватарскостью, растущей в Высшей Школе Синтеза ИВО.

# Справочный материал

Распоряжение 2 от 11.11.2024, п. 30, 31

**Явление пяти видов жизни ДП ИВДИВО и двух видов жизни каждого** **Человека-Землянина**

п. 30 Ввести две жизни постоянной физической реализации каждого Человек-Землянина:

* Первая жизнь: Человека, явлением одного из шестнадцати видов эволюционного восхождения явлением 512 метагалактических частей, систем, аппаратов и частностей каждого архетипа Метагалактического космоса в синтезе;
* Вторая жизнь: Человек-Посвящённого, явлением одного из шестнадцати видов эволюционного восхождения и одного из шестнадцати видов антропности Метагалактики и космоса в синтезе.

п. 31 Ввести пять видов жизни однородного вселенско-природного синтеза физическим телом человека:

* Местной жизни Человека 16-ю метагалактическими частями, системами частей, аппаратами систем частей и частностями
* Континентальной жизни Человека 32-я метагалактическими частями, системами частей, аппаратами систем частей и частностями
* Планетарной жизни Человека 64-я метагалактическими частями, системами частей, аппаратами систем частей и частностями
* Солнечной жизни Человека 128-ю метагалактическими частями, системами частей, аппаратами систем частей и частностями
* Галактической жизни Человека 256-ю метагалактическими частями, системами частей, аппаратами систем частей и частностями

Распоряжение 6 от 18.09.2024,

**512 Систем Физического Тела**

п. 53 Утвердить ввести и развернуть 512 физически-телесных систем тела Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца ИВО:

512. Телесная система Мозга ИВО

511. Телесная система Организма ИВО

510. Лицевая телесная система ИВО

509. Телесная система Регенерации ИВО

508. Телесная система Субъядернойорганизации ИВО

507. Телесная система Огнеобразной реализации ИВО

506. Телесная система Ядерной иерархизации ИВО

505. Психодинамическая телесная система ИВО

504. Нервная телесная система ИВО

503. Репродуктивная телесная система ИВО

502. Иммунная телесная система ИВО

501. Сердечно-сосудистая телесная система ИВО

500. Дыхательная телесная система ИВО

499. Пищеварительная телесная система ИВО

498. Генетическая телесная система ИВО

497. Мочеполовая телесная система ИВО

496. Костная телесная система ИВО (опорно-двигательная)

495. Мышечная телесная система ИВО

494. Лимфатическая телесная система ИВО

493. Телесная система Крови ИВО

492. Гомеостатическая телесная система ИВО

491. Гистологическая телесная система ИВО

490. Цитологическая телесная система ИВО

489. Эндокринная телесная система ИВО (гормональная)

488. Телесная система Голоса Человека ИВО

487. Телесная система Зрения ИВО

486. Телесная система Слуха ИВО

485. Телесная система Обоняния ИВО

484. Телесная система Вкуса ИВО (органолептическая)

483. Тактильная телесная система ИВО (осязательная)

482. Кожная телесная система ИВО

481. Конституциональная телесная система ИВО

480. Телесная система тело Отца Иерархии ИВО

479. Телесная система тело Аватара Иерархии ИВО

478. Телесная система тело Владыки Иерархии ИВО

477. Телесная система тело Учителя Иерархии ИВО

476. Телесная система тело Ипостаси Иерархии ИВО

475. Телесная система тело Служащего Иерархии ИВО

474. Телесная система тело Посвящённого Иерархии ИВО

473. Телесная система тело Изначального Иерархии ИВО

472. Телесная система тело Христа Иерархии ИВО

471. Телесная система тело Майтрейи Иерархии ИВО

470. Телесная система тело Будды Иерархии ИВО

469. Телесная система тело Ману Иерархии ИВО

468. Телесная система тело Творца Иерархии ИВО

467. Телесная система тело Теурга Иерархии ИВО

466. Телесная система тело Аспекта Иерархии ИВО

465. Телесная система тело Человека Иерархии ИВО

464. Телесная система тело Человек-Отца ИВО

463. Телесная система тело Человек-Аватара ИВО

462. Телесная система тело Человек-Владыки ИВО

461. Телесная система тело Человек-Учителя ИВО

460. Телесная система тело Человек-Ипостаси ИВО

459. Телесная система тело Человек-Служащего ИВО

458. Телесная система тело Человек-Посвящённого ИВО

457. Телесная система тело Человек-Изначального ИВО

456. Телесная система тело Человек-Христа ИВО

455. Телесная система тело Человек-Майтрейи ИВО

454. Телесная система тело Человек-Будды ИВО

453. Телесная система тело Человек-Ману ИВО

452. Телесная система тело Человек-Творца ИВО

451. Телесная система тело Человек-Теурга ИВО

450. Телесная система тело Человек-Аспекта ИВО

449. Телесная система тело Человека Высшей Метагалактики ИВО

448. Телесная система ИВДИВО Отец-человек-субъекта ИВО

447. Телесная система физического тела ИВО

446. Телесная система истины ИВО

445. Телесная система ока ИВО

444. Телесная система хум ИВО

443. Телесная система абсолюта ИВО

442. Телесная система омеги ИВО

441. Телесная система монады ИВО

440. Телесная система компетенции воли ИВО

439. Телесная система парадигмы ИВО

438. Телесная система разума ИВО

437. Телесная система сердца ИВО

436. Телесная система мышления ИВО

435. Телесная система головерсума ИВО

434. Телесная система синтезобраза ИВО

433. Телесная система пламени ИВО

432. Телесная система ивдивости мудрости ИВО

431. Телесная система ипостасного тела ИВО

430. Телесная система сознания ИВО

429. Телесная система памяти ИВО

428. Телесная система ума ИВО

427. Телесная система прозрения ИВО

426. Телесная система провидения ИВО

425. Телесная система проницания ИВО

424. Телесная система иерархизации любви ИВО

423. Телесная система идейности ИВО

422. Телесная система сообразительности ИВО

421. Телесная система осмысленности ИВО

420. Телесная система логики ИВО

419. Телесная система чувствознания ИВО

418. Телесная система мероощущения ИВО

417. Телесная система поядающего огня ИВО

416. Телесная система совершенства творения ИВО

415. Телесная система трансвизора ИВО

414. Телесная система интеллекта ИВО

413. Телесная система стратагемии ИВО

412. Телесная система диалектики ИВО

411. Телесная система эталонности ИВО

410. Телесная система вечности ИВО

409. Телесная система синтезного мирового тела ИВО

408. Телесная система синтезности созидания ИВО

407. Телесная система образ-типа ИВО

406. Телесная система наблюдателя ИВО

405. Телесная система голоса полномочий ИВО

404. Телесная система интуиции ИВО

403. Телесная система куба Синтеза ИВО

402. Телесная система восприятия ИВО

401. Телесная система высшего метагалактического мирового тела

400. Телесная система начала репликации ИВО

399. Телесная система синтезтела ИВО

398. Телесная система рацио ИВО

397. Телесная система грааля ИВО

396. Телесная система виртуозности ИВО

395. Телесная система униграммы ИВО

394. Телесная система веры ИВО

393. Телесная система тонкого мирового тела ИВО

392. Телесная система права жизни ИВО

391. Телесная система столпа ИВО

390. Телесная система сутенности ИВО

389. Телесная система престола ИВО

388. Телесная система размышления ИВО

387. Телесная система души ИВО

386. Телесная система нити синтеза ИВО

385. Телесная система физического мирового тела ИВО

384. Телесная система сиаматического тела ИВО

383. Телесная система есмического тела ИВО

382. Телесная система имического тела ИВО

381. Телесная система этонического тела ИВО

380. Телесная система амритического тела ИВО

379. Телесная система абического тела ИВО

378. Телесная система ситического тела ИВО

377. Телесная система живического тела ИВО

376. Телесная система холитического тела ИВО

375. Телесная система всетического тела ИВО

374. Телесная система космического тела ИВО

373. Телесная система эргетического тела ИВО

372. Телесная система контического тела ИВО

371. Телесная система голонического тела ИВО

370. Телесная система эматического тела ИВО

369. Телесная система пламического тела ИВО

368. Телесная система вотического тела ИВО

367. Телесная система визического тела ИВО

366. Телесная система сотического тела ИВО

365. Телесная система этимического тела ИВО

364. Телесная система омического тела ИВО

363. Телесная система унического тела ИВО

362. Телесная система витиического тела ИВО

361. Телесная система мерического тела ИВО

360. Телесная система реалического тела ИВО

359. Телесная система плотического тела ИВО

358. Телесная система натического тела ИВО

357. Телесная система стратического тела ИВО

356. Телесная система логитического тела ИВО

355. Телесная система гласического тела ИВО

354. Телесная система даонического тела ИВО

353. Телесная система бинарического тела ИВО

352. Телесная система экстремического тела ИВО

351. Телесная система зерцатического тела ИВО

350. Телесная система интического тела ИВО

349. Телесная система пасситического тела ИВО

348. Телесная система эвритического тела ИВО

347. Телесная система фортического тела ИВО

346. Телесная система синтического тела ИВО

345. Телесная система тямического тела ИВО

344. Телесная система планического тела ИВО

343. Телесная система итического тела ИВО

342. Телесная система пробуддического тела ИВО

341. Телесная система хрустатического тела ИВО

340. Телесная система дхьянического тела ИВО

339. Телесная система астренического тела ИВО

338. Телесная система эфтического тела ИВО

337. Телесная система тилического тела ИВО

336. Телесная система ивдивического тела ИВО

335. Телесная система ятического тела ИВО

334. Телесная система имтического тела ИВО

333. Телесная система октического тела ИВО

332. Телесная система фатического тела ИВО

331. Телесная система матического тела ИВО

330. Телесная система нитического тела ИВО

329. Телесная система мощического тела ИВО

328. Телесная система аматического тела ИВО

327. Телесная система атмического тела ИВО

326. Телесная система буддического тела ИВ

325. Телесная система причинного тела ИВО

324. Телесная система ментального тела ИВО

323. Телесная система астрального тела ИВО

322. Телесная система эфирного тела ИВО

321. Телесная система метафизического тела ИВО

320. Телесная система ИВДИВО-тела синтеза ИВО

319. Телесная система ИВДИВО-тела воли ИВО

318. Телесная система ИВДИВО-тела мудрости ИВО

317. Телесная система ИВДИВО-тела любви ИВО

316. Телесная система ИВДИВО-тела творения ИВО

315. Телесная система ИВДИВО-тела созидания ИВО

314. Телесная система ИВДИВО-тела репликации ИВО

313. Телесная система ИВДИВО-тела жизни ИВО

312. Телесная система ИВДИВО-тела воскрешения ИВО

311. Телесная система ИВДИВО-тела я-есмь ИВО

310. Телесная система ИВДИВО-тела генезиса ИВО

309. Телесная система ИВДИВО-тела человечности ИВО

308. Телесная система ИВДИВО-тела служения ИВО

307. Телесная система ИВДИВО-тела вершения ИВО

306. Телесная система ИВДИВО-тела практики ИВО

305. Телесная система ИВДИВО-тела могущества ИВО

304. Телесная система ИВДИВО-тела ивдивности ИВО

303. Телесная система ИВДИВО-тела сверхпассионарности ИВО

302. Телесная система ИВДИВО-тела истинности ИВО

301. Телесная система ИВДИВО-тела окскости ИВО

300. Телесная система ИВДИВО-тела красоты ИВО

299. Телесная система ИВДИВО-тела константы ИВО

298. Телесная система ИВДИВО-тела знания ИВО

297. Телесная система ИВДИВО-тела меры ИВО

296. Телесная система ИВДИВО-тела стандарта ИВО

295. Телесная система ИВДИВО-тела закона ИВО

294. Телесная система ИВДИВО-тела императива ИВО

293. Телесная система ИВДИВО-тела аксиомы ИВО

292. Телесная система ИВДИВО-тела начала ИВО

291. Телесная система ИВДИВО-тела принципа ИВО

290. Телесная система ИВДИВО-тела метода ИВО

289. Телесная система ИВДИВО-тела правила ИВО

288. Телесная система ИВДИВО-тела огня ИВО

287. Телесная система ИВДИВО-тела духа ИВО

286. Телесная система ИВДИВО-тела света ИВО

285. Телесная система ИВДИВО-тела энергии ИВО

284. Телесная система ИВДИВО-тела субъядерности ИВО

283. Телесная система ИВДИВО-тела формы ИВО

282. Телесная система ИВДИВО-тела содержания ИВО

281. Телесная система ИВДИВО-тела поля ИВО

280. Телесная система ИВДИВО-тела времени ИВО

279. Телесная система ИВДИВО-тела пространства ИВО

278. Телесная система ИВДИВО-тела скорости ИВО

277. Телесная система ИВДИВО-тела мерности ИВО

276. Телесная система ИВДИВО-тела воссоединённости ИВО

275. Телесная система ИВДИВО-тела самоорганизации ИВО

274. Телесная система ИВДИВО-тела эманации ИВО

273. Телесная система ИВДИВО-тела вещества ИВО

272. Телесная система ИВДИВО-тела условия ИВО

271. Телесная система ИВДИВО-тела пробуждения ИВО

270. Телесная система ИВДИВО-тела имперации ИВО

269. Телесная система ИВДИВО-тела взгляда ИВО

268. Телесная система ИВДИВО-тела синтезначала ИВО

267. Телесная система ИВДИВО-тела основы ИВО

266. Телесная система ИВДИВО-тела параметода ИВО

265. Телесная система ИВДИВО-тела мощи ИВО

264. Телесная система ИВДИВО-тела права ИВО

263. Телесная система ИВДИВО-тела идеи ИВО

262. Телесная система ИВДИВО-тела сути ИВО

261. Телесная система ИВДИВО-тела смысла ИВО

260. Телесная система ИВДИВО-тела мысли ИВО

259. Телесная система ИВДИВО-тела чувства ИВО

258. Телесная система ИВДИВО-тела ощущения ИВО

257. Телесная система ИВДИВО-тела движения ИВо

256. Телесная система тело высшего суперизвечного космоса ИВО

255. Телесная система тело высшего всеизвечного космоса ИВО

254. Телесная система тело высшего октоизвечного космоса ИВО

253. Телесная система тело высшего метаизвечного космоса ИВО

252. Телесная система тело высшего извечного космоса ИВО

251. Телесная система тело высшего всеединого космоса ИВО

250. Телесная система тело высшего октавного космоса ИВО

249. Телесная система тело высшего метагалактического космоса ИВО

248. Телесная система тело суперизвечного космоса ИВО

247. Телесная система тело всеизвечного космоса ИВО

246. Телесная система тело октоизвечного космоса ИВО

245. Телесная система тело метаизвечного космоса ИВО

244. Телесная система тело извечного космоса ИВО

243. Телесная система тело всеединого космоса ИВО

242. Телесная система тело октавного космоса ИВО

241. Телесная система тело метагалактического космоса ИВО

240. Телесная система тело высшей суперизвечности ИВО

239. Телесная система тело высшей всеизвечности ИВО

238. Телесная система тело высшей октоизвечности ИВО

237. Телесная система тело высшей метаизвечности ИВО

236. Телесная система тело высшей извечности ИВО

235. Телесная система тело высшей всеединности ИВО

234. Телесная система тело высшей октавности ИВО

233. Телесная система тело высшей метагалактичности ИВО

232. Телесная система тело суперизвечности ИВО

231. Телесная система тело всеизвечности ИВО

230. Телесная система тело октоизвечности ИВО

229. Телесная система тело метаизвечности ИВО

228. Телесная система тело извечности ИВО

227. Телесная система тело всеединности ИВО

226. Телесная система тело октавности ИВО

225. Телесная система тело метагалактичности ИВО

224. Телесная система тело реальности высшего суперизвечного космоса ИВО

223. Телесная система тело реальности высшего всеизвечного космоса ИВО

222. Телесная система тело реальности высшего октоизвечного космоса ИВО

221. Телесная система тело реальности высшего метаизвечного космоса ИВО

220. Телесная система тело реальности высшего извечного космоса ИВО

219. Телесная система тело реальности высшего всеединого космоса ИВО

218. Телесная система тело реальности высшего октавного космоса ИВО

217. Телесная система тело реальности высшего метагалактического космоса ИВО

216. Телесная система тело реальности суперизвечного космоса ИВО

215. Телесная система тело реальности всеизвечного космоса ИВО

214. Телесная система тело реальности октоизвечного космоса ИВО

213. Телесная система тело реальности метаизвечного космоса ИВО

212. Телесная система тело реальности извечного космоса ИВО

211. Телесная система тело реальности всеединого космоса ИВО

210. Телесная система тело реальности октавного космоса ИВО

209. Телесная система тело реальности метагалактического космоса ИВО

208. Телесная система тело реальности высшей суперизвечности ИВО

207. Телесная система тело реальности высшей всеизвечности ИВО

206. Телесная система тело реальности высшей октоизвечности ИВО

205. Телесная система тело реальности высшей метаизвечности ИВО

204. Телесная система тело реальности высшей извечности ИВО

203. Телесная система тело реальности высшей всеединности ИВО

202. Телесная система тело реальности высшей октавности ИВО

201. Телесная система тело реальности высшей метагалактичности ИВО

200. Телесная система тело реальности суперизвечности ИВО

199. Телесная система тело реальности всеизвечности ИВО

198. Телесная система тело реальности октоизвечности ИВО

197. Телесная система тело реальности метаизвечности ИВО

196. Телесная система тело реальности извечности ИВО

195. Телесная система тело реальности всеединности ИВО

194. Телесная система тело реальности октавности ИВО

193. Телесная система тело реальности метагалактичности ИВО

192. Телесная система праполномочия синтеза ИВО

191. Телесная система прафизического тела ИВО

190. Телесная система праистины ИВО

189. Телесная система праока ИВО

188. Телесная система прахум ИВО

187. Телесная система праабсолюта ИВО

186. Телесная система праомеги ИВО

185. Телесная система прамонады ИВО

184. Телесная система пракомпетенции воли ИВО

183. Телесная система прапарадигмы ИВО

182. Телесная система праразума ИВО

181. Телесная система прасердца ИВО

180. Телесная система прамышления ИВО

179. Телесная система праголоверсума ИВО

178. Телесная система прасинтезобраза ИВ

177. Телесная система прапламени ИВО

176. Телесная система праивдивости мудрости ИВО

175. Телесная система праипостасного тела ИВО

174. Телесная система прасознания ИВО

173. Телесная система прапамяти ИВО

172. Телесная система праума ИВО

171. Телесная система прапрозрения ИВО

170. Телесная система прапровидения ИВО

169. Телесная система прапроницания ИВО

168. Телесная система праиерархизации любви ИВО

167. Телесная система праидейности ИВО

166. Телесная система прасообразительности ИВО

165. Телесная система праосмысленности ИВО

164. Телесная система пралогики ИВО

163. Телесная система прачувствознания ИВО

162. Телесная система прамероощущения ИВО

161. Телесная система прапоядающего огня ИВО

160. Телесная система прасовершенства творения ИВО

159. Телесная система пратрансвизора ИВО

158. Телесная система праинтеллекта ИВО

157. Телесная система прастратагемии ИВО

156. Телесная система прадиалектики ИВО

155. Телесная система праэталонности ИВО

154. Телесная система правечности ИВО

153. Телесная система прасинтезного мирового тела ИВО

152. Телесная система прасинтезности созидания ИВО

151. Телесная система праобраз-типа ИВО

150. Телесная система пранаблюдателя ИВО

149. Телесная система праголоса полномочий ИВО

148. Телесная система праинтуиции ИВО

147. Телесная система пракуба Синтеза ИВО

146. Телесная система правосприятия ИВО

145. Телесная система праметагалактического мирового тела ИВО

144. Телесная система праначала репликации ИВО

143. Телесная система прасинтезтела ИВО

142. Телесная система прарацио ИВО

141. Телесная система праграаля ИВО

140. Телесная система правиртуозности ИВО

139. Телесная система прауниграммы ИВО

138. Телесная система праверы ИВО

137. Телесная система пратонкого мирового тела ИВО

136. Телесная система праправа жизни ИВО

135. Телесная система прастолпа ИВО

134. Телесная система прасутенности ИВО

133. Телесная система прапрестола ИВО

132. Телесная система праразмышления ИВО

131. Телесная система прадуши ИВО

130. Телесная система пранити синтеза ИВО

129. Телесная система прафизического мирового тела ИВО

128. Телесная система прасиаматического тела ИВО

127. Телесная система праесмического тела ИВО

126. Телесная система праимического тела ИВО

125. Телесная система праэтонического тела ИВО

124. Телесная система праамритического тела ИВО

123. Телесная система праабического тела ИВО

122. Телесная система праситического тела ИВО

121. Телесная система праживического тела ИВО

120. Телесная система прахолитического тела ИВО

119. Телесная система правсетического тела ИВО

118. Телесная система пракосмического тела ИВО

117. Телесная система праэргетического тела ИВО

116. Телесная система праконтического тела ИВО

115. Телесная система праголонического тела ИВО

114. Телесная система праэматического тела ИВО

113. Телесная система прапламического тела ИВО

112. Телесная система правотического тела ИВО

111. Телесная система правизического тела ИВО

110. Телесная система прасотического тела ИВО

109. Телесная система праэтимического тела ИВО

108. Телесная система праомического тела ИВО

107. Телесная система праунического тела ИВО

106. Телесная система правитиического тела ИВО

105. Телесная система прамерического тела ИВО

104. Телесная система прареалического тела ИВО

103. Телесная система праплотического тела ИВО

102. Телесная система пранатического тела ИВО

101. Телесная система прастратического тела ИВО

100. Телесная система пралогитического тела ИВО

099. Телесная система прагласического тела ИВО

098. Телесная система прадаонического тела ИВО

097. Телесная система прабинарического тела ИВО

096. Телесная система праэкстремического тела ИВО

095. Телесная система празерцатического тела ИВО

094. Телесная система праинтического тела ИВО

093. Телесная система прапасситического тела ИВО

092. Телесная система праэвритического тела ИВО

091. Телесная система прафортического тела ИВО

090. Телесная система прасинтического тела ИВО

089. Телесная система пратямического тела ИВО

088. Телесная система прапланического тела ИВО

087. Телесная система праитического тела ИВО

086. Телесная система прапробуддического тела ИВО

085. Телесная система прахрустатического тела ИВО

084. Телесная система прадхьянического тела ИВО

083. Телесная система праастренического тела ИВО

082. Телесная система праэфтического тела ИВО

081. Телесная система пратилического тела ИВО

080. Телесная система праивдивического тела ИВО

079. Телесная система праятического тела ИВО

078. Телесная система праимтического тела ИВО

077. Телесная система праоктического тела ИВО

076. Телесная система прафатического тела ИВО

075. Телесная система праматического тела ИВО

074. Телесная система пранитического тела ИВО

073. Телесная система прамощического тела ИВО

072. Телесная система прааматического тела ИВО

071. Телесная система праатмического тела ИВО

070. Телесная система прабуддического тела ИВО

069. Телесная система прапричинного тела ИВО

068. Телесная система праментального тела ИВО

067. Телесная система праастрального тела ИВО

066. Телесная система праэфирного тела ИВО

065. Телесная система праметафизического тела ИВО

064. Телесная система ИВДИВО-тела прасинтеза ИВО

063. Телесная система ИВДИВО-тела праволи ИВО

062. Телесная система ИВДИВО-тела прамудрости ИВО

061. Телесная система ИВДИВО-тела пралюбви ИВО

060. Телесная система ИВДИВО-тела пратворения ИВО

059. Телесная система ИВДИВО-тела прасозидания ИВО

058. Телесная система ИВДИВО-тела прарепликации ИВО

057. Телесная система ИВДИВО-тела пражизни ИВО

056. Телесная система ИВДИВО-тела правоскрешения ИВО

055. Телесная система ИВДИВО-тела прая-есмь ИВО

054. Телесная система ИВДИВО-тела прагенезиса ИВО

053. Телесная система ИВДИВО-тела прачеловечности ИВО

052. Телесная система ИВДИВО-тела праслужения ИВО

051. Телесная система ИВДИВО-тела правершения ИВО

050. Телесная система ИВДИВО-тела прапрактики ИВО

049. Телесная система ИВДИВО-тела прамогущества ИВО

048. Телесная система ИВДИВО-тела праивдивности ИВО

047. Телесная система ИВДИВО-тела прасверхпассионарности ИВО

046. Телесная система ИВДИВО-тела праистинности ИВО

045. Телесная система ИВДИВО-тела праокскости ИВО

044. Телесная система ИВДИВО-тела пракрасоты ИВО

043. Телесная система ИВДИВО-тела праконстанты ИВО

042. Телесная система ИВДИВО-тела празнания ИВО

041. Телесная система ИВДИВО-тела прамеры ИВО

040. Телесная система ИВДИВО-тела прастандарта ИВО

039. Телесная система ИВДИВО-тела празакона ИВО

038. Телесная система ИВДИВО-тела праимператива ИВО

037. Телесная система ИВДИВО-тела прааксиомы ИВО

036. Телесная система ИВДИВО-тела праначала ИВО

035. Телесная система ИВДИВО-тела прапринципа ИВО

034. Телесная система ИВДИВО-тела праметода ИВО

033. Телесная система ИВДИВО-тела праправила ИВО

032. Телесная система ИВДИВО-тела праогня ИВО

031. Телесная система ИВДИВО-тела прадуха ИВО

030. Телесная система ИВДИВО-тела прасвета ИВО

029. Телесная система ИВДИВО-тела праэнергии ИВО

028. Телесная система ИВДИВО-тела прасубъядерности ИВО

027. Телесная система ИВДИВО-тела праформы ИВО

026. Телесная система ИВДИВО-тела прасодержания ИВО

025. Телесная система ИВДИВО-тела праполя ИВО

024. Телесная система ИВДИВО-тела правремени ИВО

023. Телесная система ИВДИВО-тела прапространства ИВО

022. Телесная система ИВДИВО-тела праскорости ИВО

021. Телесная система ИВДИВО-тела прамерности ИВО

020. Телесная система ИВДИВО-тела правоссоединённости ИВО

019. Телесная система ИВДИВО-тела прасамоорганизации ИВО

018. Телесная система ИВДИВО-тела праэманации ИВО

017. Телесная система ИВДИВО-тела правещества ИВО

016. Телесная система ИВДИВО-тела праусловия ИВО

015. Телесная система ИВДИВО-тела прапробуждения ИВО

014. Телесная система ИВДИВО-тела праимперации ИВО

013. Телесная система ИВДИВО-тела правзгляда ИВО

012. Телесная система ИВДИВО-тела прасинтезначала ИВО

011. Телесная система ИВДИВО-тела праосновы ИВО

010. Телесная система ИВДИВО-тела прапараметода ИВО

009. Телесная система ИВДИВО-тела прамощи ИВО

008. Телесная система ИВДИВО-тела праправа ИВО

007. Телесная система ИВДИВО-тела праидеи ИВО

006. Телесная система ИВДИВО-тела прасути ИВО

005. Телесная система ИВДИВО-тела прасмысла ИВО

004. Телесная система ИВДИВО-тела прамысли ИВО

003. Телесная система ИВДИВО-тела прачувства ИВО

002. Телесная система Слова ИВО

001. Телесная система Образа ИВО.

*Распоряжение 17.447-26.447 от 6.09.2024*

п.8. Ввести шестнадцатерицу цельности Вечного Сверхкосмоса … Физического тела ИВО каждого

16. Высшее суперизвечное … Физическое тело ИВО

15. Высшее всеизвечное … Физическое тело ИВО

14. Высшее октоизвечное … Физическое тело ИВО

13. Высшее метаизвечное … Физическое тело ИВО

12. Высшее извечное … Физическое тело ИВО

11. Высшее всеединое … Физическое тело ИВО

10. Высшее октавное … Физическое тело ИВО

09. Высшее метагалактическое … Физическое тело ИВО

08. Суперизвечное … Физическое тело ИВО

07. Всеизвечное … Физическое тело ИВО

06. Октоизвечное … Физическое тело ИВО

05. Метаизвечное … Физическое тело ИВО

04. Извечное … Физическое тело ИВО

03. Всеединое … Физическое тело ИВО

02. Октавное … Физическое тело ИВО

01. Метагалактическое … Физическое тело ИВО

**16-рица Физического тела**

|  |  |
| --- | --- |
| 16. Стать  15. Изысканность  14. Виртуозность  13. Эталонность  12. Элегантность  11. Основность  10. Очарование  09. Катарсис | 08. Изящество  07. Инсайт  06. Сканирование  05. Благость  04. Вкус  03. Эмпатия  02. Утончённость  01. Естественность |

**Подготовка материала командой Аватаресс ИВО ВШС ИВО**

**ИВАС Иосифа ИВАС Кут Хуми:**

*Журавлёва Ольга ИВДИВО-Измаил*

*Иванова Ольга ИВДИВО-Ладога*

*Кочерга Елена ИВДИВО-Энергодар*

*Лека Людмила ИВДИВО-Кишинёв*

*Отверченко Ольга ИВДИВО-Сириус*

*Сидорова Марина ИВДИВО-Удмуртия*

*Старикова Валентина ИВДИВО-Южная Пальмира*

*Фоминых Ирина ИВДИВО-Югра*

**Корректоры текста:**

*Аватарова Фаина ИВДИВО-Санкт-Петербург*

*Иванова Ольга ИВДИВО-Ладога*

*Кравчук Наталья ИВДИВО-Жлобин*

*Татьяна Ковтун ИВДИВО Краснодар*